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SÍNTESIS EJECUTIVA JERARQUIZADA 
MARTES 04 DE JUNIO 2013 

 
TITULARES LOCALES 
 

Se sancionará a maestros que no apliquen la ENLACE 
Aquellos maestros que se nieguen a realizar la aplicación de la Evaluación Nacional de Logro 

Académico en Centros Escolares (ENLACE), serán sancionados ya que los directores de las 
escuelas de todo el estado - primarias y secundarias - fueron notificados del carácter 
obligatorio de esa prueba. (El Sol de Puebla) 

  
PRI denunciará a Gali por enriquecimiento ilícito ante PGR 

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), Fernando Moreno Peña, anunció que en los próximos días interpondrán una denuncia 
ante la Procuraduría General de la República (PGR) en contra del candidato de la coalición 

Puebla Unida, Tony Gali Fayad, por el presunto enriquecimiento inexplicable del ex secretario 
de infraestructura estatal. (Heraldo) 

 
Continúan sin acuerdo del debate 
Si bien, Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de campaña de Antonio Gali Fayad, no 

vislumbra un clima de completa paz y armonía en el proceso electoral, refiere que los 
partidos y las alianzas están a tiempo de privilegiar un proceso competido y apasionado por 

encima de las descalificaciones. (Síntesis) 
  

Se desmoronan ataques de Lozano contra Agüera 
Un dictamen de la Procuraduría General de la República, fechado en 2010, deja sin 
fundamentos las acusaciones del vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, 

realizadas la víspera en contra del abanderado priista a la alcaldía de Puebla. (Intolerancia 
Digital) 

  
PGR ya investigó y exoneró a Enrique Agüera en 2010 
El delegado general del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña aseguró que Enrique Agüera 

Ibáñez ya no puede ser investigado por enriquecimiento ilícito, como pretenden denunciar el 
equipo de “Puebla Unida”, pues presentó archivos documentales de que ya fue exonerado en 

el 2010 por una administración federal panista, a través de la PGR, luego del reportaje 
transmitido en el programa de Televisa “Punto de Partida” de la reportera Denise Maerker, 
en el que se puso en tela de juicio la obtención de su patrimonio. (Cambio) 

  
Urgen 400 mdp en diez parques industriales: IP 

Al menos 400 millones de pesos se requieren para la rehabilitación de parques industriales 
en el estado, ya que carecen de infraestructura en vialidades, servicios básicos, seguridad y 
alumbrado público. (Milenio digital) 

  
Crece la exigencia de que se aclare la fortuna de Gali 

El candidato de la coalición oficialista Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, se dedica al 
agio y es probable que la mayor parte de su fortuna, declarada por el mismo en 77 millones 
de pesos, sea resultado del aprovechamiento que ha ejercido de la necesidad y la 
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desesperación de los poblanos, acusó ayer la alianza opositora Cinco de Mayo. (La Jornada 
de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

Hacen de la piratería en La Cuchilla un negocio lucrativo 
Con precios de 3 a 5 pesos en discos de audio y video al menudeo, el mercado de La Cuchilla 

se ha afianzado como uno de los dos principales centros de producción y venta de piratería 
en el país, que se ha mantenido pese a los constantes operativos de las autoridades 
federales. (e-consulta) 

  
Gobierno del Estado rehabilita centros de salud en Santa Isabel Cholula 

Todos los poblanos deben tener libre acceso a servicios de salud de calidad, sin importar si 
residen en una junta auxiliar, una cabecera municipal o la capital del estado. La salud es un 
derecho de todos. Es fundamental garantizar un servicio adecuado, afirmó el gobernador 

Rafael Moreno Valle. (Periódico digital) 
  

Concentra Puebla el mayor número de intercambios estudiantiles con Alemania: BUAP 
En Puebla se concentra el mayor número de intercambios estudiantiles en el país  vinculados 
con Alemania, comunicó el vicerrector de Extensión y Difusión de la Cultura de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Fernando Santiesteban Llaguno. (Contraparte) 
  

Puebla Unida y 5 de Mayo anuncian demandas "por enriquecimiento ilícito" 
La guerra sucia, a todo lo que da. Enfocadas en convertir las campañas en un torneo de 

lodo, voceros de las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo anunciaron que presentarán 
demandas penales en contra de Enrique Agüera y Tony Gali "por enriquecimiento ilícito". 
(Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 

 
Conocía PGR tráfico de datos 
El IFAI y Banamex revelaron que desde hace años han denunciado ante PGR la venta ilegal 

de datos personales y, hasta ahora, no ha habido resultado. (Reforma) 
  

La herida aún duele 
Niños que quieren reunirse con su hermanito fallecido o madres que reciben atención 
siquiátrica son situaciones que recuerdan que la herida que dejó el incendio de la guardería 

ABC en Hermosillo aún no sana. Ninguno de los 28 acusados ha sido consignado o 
sentenciado, reclaman familiares de víctimas. (El Universal) 

  
Tabasco:  con lo robado, Granier monta defensa  
Con el dinero que Andrés Granier Melo y su tesorero José Manuel Saiz sustrajeron de las 

arcas del gobierno de Tabasco, “están construyendo, con los mejores abogados del país, una 
defensa que no va a resistir a la realidad y van a pagar las consecuencias”, advirtió el 

secretario de Gobierno, César Raúl Ojeda Zubieta. (Milenio digital)  
  
Frisco: en la mina El Coronel, ningún despedido 
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Minera Frisco ‘‘no ha despedido a ningún trabajador’’ de la unidad El Coronel, ‘‘ni es la 
intención’’, aunque están en violación al contrato colectivo de trabajo (CCT) porque pararon 

de manera unilateral. ‘‘Lo que queremos es que regresen a trabajar y la mina siga 
produciendo’’, afirmó el vocero del empresario Carlos Slim, Arturo Elías Ayub. (La Jornada) 
Se puede alcanzar un “TLC grande” entre México y Brasil 

Los retos para alcanzar un acuerdo comercial, coinciden involucrados en las conversaciones, 
son vencer la desconfianza y superar los estereotipos. (El Economista Digital) 

  
Guerrero: matan a 3 de 8 perredistas “levantados” 
Tres de los ocho integrantes del frente político Unidad Popular (UP) de Iguala, Guerrero, 

“levantados” el jueves pasado tras un mitin en una caseta de peaje de la autopista a 
Cuernavaca, fueron asesinados, en tanto que cuatro más lograron escapar de sus captores y 

uno está desaparecido. (Crónica Digital) 
  
Tienen celos del Pacto: PRD; entrevista con Jesús Zambrano 

Jesús Zambrano, líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), considera 
que los senadores panistas Ernesto Cordero y Javier Lozano, así como el perredista Manuel 

Camacho Solís, han mostrado un “celo protagónico” que busca desacreditar los productos del 
Pacto por México. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

SINTESIS 
• Visita RMV la junta auxiliar de Castillotla 

Los servicios de salud en Puebla deben ser de libre acceso y de calidad. Adecuar la 
infraestructura del sector, en el estado, a las necesidades de la población ha representado un 
gran reto, señaló el Gobernador Rafael Moreno Valle al testimoniar en compañía del edil 

capitalino, Eduardo Rivera Pérez, los trabajos de rehabilitación del Centro de Salud La 
Popular-Castillota. Moreno Valle refirió que el proyecto de transformación es integral y 

abarca diversos aspectos que eleven el bienestar de los poblanos, como la recuperación de la 
confianza de los inversionistas  lograda en lo que va de su gestión, y que  se refleja en 
elementos como la evaluación que emitió recientemente la calificadora Fitch Ratings. 

(Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/64380/visita-rmv-la-junta-auxiliar-de-castillotla/puebla 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Inaugura Ayuntamiento baños públicos en anexo de Catedral 

En un anexo de la Catedral de Puebla, fueron inaugurados baños públicos cuya inversión 
realizada por el Ayuntamiento fue de un millón 103 mil pesos bajo la supervisión del 
Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), informó Felipe Velázquez Gutiérrez, 

secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. Los trabajos también consistieron en 
rescatar y conservar muros y pisos originales que estaban en abandono, expresó el 

funcionario al decir que se tuvo el aval de la iglesia católica. Las nuevas instalaciones 
ubicadas sobre la calle 5 oriente, fueron inauguradas esta mañana donde el arzobispo Víctor 
Sánchez Espinosa agradeció esta obra. (Marco A. Mirón, digital) 
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3005692.htm  
 

INTOLERANCIA  
• Colapsa tormenta a Puebla 
La fuerte lluvia que se registró esta tarde en la capital poblana dejó como saldo al menos 

cinco vialidades anegadas —avenida Margaritas, Las Torres, diagonal Defensores de la 
República, 14 Oriente y calzada Zaragoza— y al menos unas cinco colonias con 

encharcamientos y caída de árboles.  En estas avenidas el agua subió unos 30 centímetros 
por encima de las banquetas, ocasionando que varios vehículos se quedaran varados. 
Además, la zona del mercado Morelos y las colonias 10 de Mayo, Tepeyac, San Baltazar y 

Patrimonio resultaron afectadas por encharcamientos. El cauce del río Chinguiñoso registró 
su máximo nivel sin que llegara a desbordarse, aunque se percibieron algunas fracturas en el 

canal a cielo abierto del lugar. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109525 
 

INTOLERANCIA  
• Modernizan Catedral; está a la vanguardia 

El ayuntamiento de Puebla puso en funcionamiento los nuevos baños públicos que se 
construyeron en la Catedral de Puebla, que tienen la finalidad de dar un mejor servicio a los 
turistas que diariamente visitan este lugar. Para ello, se invirtieron un millón 103 mil pesos 

de aportación del municipio y de la fundación Amigos de la Catedral, y consistió en la 
adecuación del espacio físico del anexo de la Catedral, a través del rescate de los pisos 

originales. El secretario de Desarrollo Urbano del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, 
señaló que las aportaciones fueron usadas para el mantenimiento de los baños públicos para 

dar un mejor servicio a los visitantes. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109521 
 

INTOLERANCIA  
• Construirá el próximo alcalde estacionamientos subterráneos 

Los proyectos de dos estacionamientos subterráneos quedarán en el Banco de Proyectos del 
ayuntamiento de Puebla para que sea la siguiente administración municipal la que ejecute 
estas obras. Aunque se tienen los proyectos ejecutivos terminados, de los estacionamientos 

subterráneos de San José y Paseo Bravo, ya no dio tiempo, por la falta de certidumbre 
empresarial, para desarrollarlos en la capital ante el cambio de gobierno municipal que se 

vislumbra. Al respecto, el secretario de Desarrollo Urbano de la capital, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, precisó que los empresarios que pudieran construir estos sistemas de 
aparcamiento de vehículos ya no se arriesgaron a ejecutar estas obras porque a unos meses 

de terminar la actual gestión municipal se genera en ellos incertidumbre por el cambio de 
gobierno. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109519 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• La Comuna cancela definitivamente la construcción de cinco estacionamientos 
subterráneos 

A mediados de 2012, el ayuntamiento de Puebla anunció la construcción de cinco 
estacionamientos subterráneos que ayudarían a resolver el problema de aparcamiento en el 
primer cuadro de la ciudad. Ayer, la propia administración de la ciudad decidió cancelarlos. 

La idea de edificar estacionamientos debajo de los parques del primer cuadro de la capital 
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comenzó en 2002, en la administración del panista Luis Paredes Moctezuma, quien incluso 
comenzó los trabajos para uno de éstos en la avenida 3 Oriente, entre la plancha del zócalo 

y la catedral metropolitana de Puebla. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-comuna-cancela-definitivamente-
la-construccion-de-cinco-estacionamientos-subterraneos_id_25230.html  

 
MILENIO  

• Termina en multa el 70% de las detenciones 
Los esfuerzos de las policías estatal y municipal han sido canalizados contra el combate de 
faltas administrativas y no contra la delincuencia, pues entre el 70 y 90 por ciento de sus 

detenciones terminan en remisiones ante juzgados calificadores en donde los detenidos sólo 
cumplen horas de arresto o pagan multas mínimas, mientras delitos como el robo en el 

estado suma más de 3 mil incidentes mensuales. Las solicitudes de información 00037013 y 
000012913 a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) y la Secretaría 
de Seguridad Pública ponen en evidencia que las acciones contra la delincuencia en la ciudad 

y es estado son mínimas. (Daniel Hernández) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/577409eff8ed0e4164086d202b1286fa  

 
E-CONSULTA 
• Inauguran baños públicos en anexo de la Catedral de Puebla 

Con una inversión superior al millón 100 mil pesos, el Ayuntamiento de Puebla inauguró los 
sanitarios abiertos al público en la Catedral de Puebla, que tendrán un costo por persona de 

cinco pesos. Los trabajos consistieron en adecuar un anexo de la Catedral de Puebla (del 
lado de la calle 5 oriente), donde además se hicieron labores de mantenimiento, 

conservación de pisos y muros para lo cual se contó con el apoyo del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH). (Genaro Munguía)  
http://e-consulta.com/nota/2013-06-03/inauguran-ba%C3%B1os-p%C3%BAblicos-en-

anexo-de-la-catedral-de-puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 
• Ayuntamiento cancela proyectos de estacionamientos subterráneos 
El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez informó que 

el proyecto de los estacionamientos subterráneos  a ubicarse en la zona de San José, así 
como en el Paseo Bravo, el barrio de Analco y la colonia la Paz, han sido cancelados por la 

actual administración municipal por falta de tiempo para su ejecución, ya que restan ocho 
meses para que concluya el trienio del presidente Eduardo Rivera Pérez. Agregó que los 
proyectos ejecutivos se quedan para la siguiente administración que considero al ser de 

cuatro años ocho meses, tendrán el tiempo suficiente para desarrollar estas obras que dijo 
son necesarias para la ciudad. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Estacionamientos subterráneos, hasta la próxima administración 
De acuerdo con Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano de la capital, los 

proyectos de dos estacionamientos subterráneos quedarán en el Banco de Proyectos del 
Ayuntamiento de Puebla, para que sea la siguiente administración municipal la que ejecute 
estas obras. Y es que aunque se tiene los proyectos ejecutivos terminados, ya no daría 

tiempo edificarlos por la falta de interés de empresarios, así como de inversionistas para 
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poder desarrollarlos en la capital. Velázquez Gutiérrez precisó que los empresarios que 
pudieran construir estos sistemas de aparcamiento de vehículos ya no se arriesgaron a 

ejecutar estas obras porque a unos meses de terminar la actual gestión municipal se genera 
en ellos incertidumbre por el cambio de gobierno. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/51873 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Estacionamientos subterráneos, hasta la próxima administración 
De acuerdo con Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano de la capital, los 

proyectos de dos estacionamientos subterráneos quedarán en el Banco de Proyectos del 
Ayuntamiento de Puebla, para que sea la siguiente administración municipal la que ejecute 

estas obras. Y es que aunque se tiene los proyectos ejecutivos terminados, ya no daría 
tiempo edificarlos por la falta de interés de empresarios, así como de inversionistas para 
poder desarrollarlos en la capital. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Estacionamientos%20su
bterr%C3%A1neos,%20hasta%20la%20pr%C3%B3xima%20administraci%C3%B3n/51873 

 
RETO DIARIO 
• SDUOP y Arzobispo inauguran baños en la Catedral 

Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, y el Arzobispo 
de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, cortaron el listón inaugural de la habilitación de baños 

públicos a un costado de la Catedral. Velázquez Gutiérrez, informó que la construcción de 
baños en el anexo de la Catedral, ubicado sobre la calle 5 Oriente, tuvo una inversión de 1 

millón, 103 mil 514 pesos. El funcionario municipal, expuso que la obra contempló la 
colocación de siete retretes, tres mingitorios, nueve lámparas con censores de movimiento, 
seis lavamanos y dos tinacos de agua con capacidad para 1,100 litros. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46660&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-SDUOP-y-Arzobispo-inauguran-banos-en-la-Catedral 

 
RETO DIARIO 
• Comuna ignora a vecinos de Arboledas y no detendrá colocación de antena 

El ayuntamiento de Puebla no dará marcha atrás en la instalación de una antena de 36 
metros de alto en la vivienda marcada con el número 6 del Fraccionamiento Rincón de 

Arboledas, advirtió el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
Gutiérrez. Indicó que sólo en caso de existir elementos de ley que determine una autoridad 
distinta a la municipal se detendrá esta obra. Refirió que la instalación de la antena de 

Telcel, perteneciente a la empresa, Dipsa, no representa un riesgo para los vecinos, por ello, 
sentenció que en virtud de que no hay elementos que impidan la obra, ésta continuará en 

ejecución. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46656&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Comuna-ignora-a-vecinos-de-Arboledas-y-no-detendra-colocacion-de-antena 

 
NG PUEBLA 

 
NG PUEBLA 
• Lluvia causa inundaciones en la capital 
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La Secretaría de Protección Civil informó que la lluvia originada en la ciudad provocaron 
anegaciones en Bosques de San Sebastián, Gran Avenida y 15 de mayo, 14 sur y Avenida 

Las Torres; en calle Claveles y 16 de Septiembre, en estos lugares acudieron unidades y 
personal de Bomberos, Protección Civil Estatal y Municipal, del Sistema Operador de los 
Servicios de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) y Tránsito Municipal, quienes 

auxiliaron a los automovilistas y los habitantes de las colonias correspondientes. En Plaza 
San Diego, ubicado en San Pedro Cholula, se registró el desprendimiento de un plafón falso 

de dos metros de largo por un metro de ancho; no hubo lesionados. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/56891lluvia-causa-inundaciones-en-la-
capital#.Ua3cCtLTxJE 

 
NG PUEBLA 

• Comuna no licitará estacionamientos subterráneos: Sduop 
Por la falta de tiempo, el actual gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez, ya no emitirá 
licitaciones para la edificación de estacionamientos subterráneos, pese a que se tiene el 

proyecto integral de al menos dos, uno en el Paseo Bravo y otro en San José, que se podrán 
a disposición de la siguiente administración para su uso, informó Felipe Velázquez Gutiérrez, 

secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública. En entrevista, el funcionario municipal 
comentó que se proyectaba la construcción de estos espacios, a través de empresarios que 
se dedican a este negocio, quienes además se encargarían de analizar la factibilidad de cada 

uno de los planes, sin embargo dijo que por no sería suficiente el tiempo para hacer todo el 
proceso. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/56867comuna-no-licitar%C3%A1-estacionamientos-
subterr%C3%A1neos-sduop 

 
NG PUEBLA 
• Ayuntamiento entrega baños de La Catedral al Arzobispo 

Con una inversión de 1.1 millones de pesos, el Ayuntamiento Capitalino entregó las llaves de 
los baños públicos que se construyeron en la Catedral, al arzobispo de Puebla, Víctor 

Sánchez Espinosa, que para su ingreso tendrán un costo de cinco pesos por persona y 
servirán para su mantenimiento. Durante el acto protocolario, Felipe Velázquez Gutiérrez, 
secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, detalló que se colocaron siete retretes, seis 

lavamanos, tres mingitorios, nueve lámparas con sensores de movimiento y dos tinacos de 
agua con capacidad para 1,100 litros cada uno.. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/56863ayuntamiento-entrega-ba%C3%B1os-de-la-
catedral-al-arzobispo#.Ua3cjdLTxJE 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

HERALDO 
• Concesionarios rechazan RUTA sobre bulevar 5 de Mayo 
Más de 73 concesionarios del transporte público denunciaron que el gobernador del estado, 

Rafael Moreno Valle Rosas y el secretario de Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, los 
están presionando e incluso amedrentado para que se sumen a la puesta en marcha del 

Servicio de Transporte RUTA que piensan imponer sobre el boulevard 5 de mayo y la 11 
norte-sur. En entrevista para el Heraldo de Puebla, Samuel Méndez Díaz, representante de la 
organización Asamblea Permanente del Transporte Público, reveló que el gobernador Moreno 
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Valle Rosas está intimidando e imponiendo a los concesionarios la puesta en marcha del 
corredor de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA). (Ricardo Carmona) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/portada/concesionarios-rechazan-ruta-
sobre-bulevar-5-de-mayo 
 

SINTESIS 
• Mejoran templos 

El ayuntamiento de Puebla invirtió un millón 103 mil pesos para la construcción de baños 
públicos en un anexo de la catedral de Puebla, mismo que ya puede ser utilizado por los 
transeúntes. La aportación la realizó el municipio y algunas acciones fueron hechas por la 

Fundación Amigos de la Catedral, y consistió en la adecuación del espacio físico del anexo de 
la catedral a través del rescate de los pisos originales. También, se rehabilitaron los muros 

que tenían un daño considerable como fisuras; una cantera de lado izquierdo que se 
encontraba cubierta con manos de cal y que impedían que se apreciara la piedra natural. 
(Elizabeth Cervantes)  

http://sintesis.mx/articulos/64442/mejoran-templos/puebla 
 

MILENIO  
• Pide Consejo Coordinador Empresarial terminar con problema limítrofe de Cholula  
Al reunirse con el aspirante al gobierno de la capital del estado por la coalición Puebla Unida, 

Antonio Gali Fayad, agremiados al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidieron una 
solución al conflicto limítrofe con San Andrés Cholula y expusieron temas prioritarios en 

materia de seguridad, zona metropolitana sustentable y desarrollo económico. El presidente 
del CCE, Fernando Treviño Núñez, dijo que esta primera reunión con uno de los aspirantes a 

la alcaldía de Puebla se realizó con objetivo de exponer las necesidades e inquietudes del 
sector privado. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/577409eff8ed0e4164086d202b0e9ab9  

 
PERIODICO DIGITAL 

• Comienzan a instalar la Rueda de Observación en Angelópolis 
Aunque los ingenieros encargados de la obra que albergará a la Rueda de Observación en la 
zona de Angelópolis están impedidos para proporcionar información de los avances; este fin 

de semana, tras un recorrido realizado por la zona, se puedo observar que los postes de 
soporte ya han sido colocados. Cabe recordar que esta Rueda de Observación estará 

edificada sobre una base estimada de 2 mil metros cuadrados, medirá 80 metros de altos y 
su peso será de 750 toneladas, pues contará con 54 góndolas con capacidad para 8 
pasajeros y cuyo giro completo se realizará en un tiempo estimado de 30 minutos. 

(Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 Javier López Díaz 
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 

• Severas inundaciones ocurren en Bosques de San Sebastian, Leobardo Coca, 
Boulevard San Felipe, y 15 de Mayo, por el aguacero el día de ayer en la tarde noche. 
• Ayer se cayó un plafón en plaza San Diego, producto también de los aguaceros. 
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• Anoche asaltaron a todos los clientes y a todos los empleados del café, de las 
Capuchinas.  

• Tres cholos de la banda “los cobras”, fueron presentados en Atlixco, y van a prisión. 
• La Catedral cuenta con baños públicos, a partir de ayer, tuvo una inversión de 1 millón 
de pesos esta obra, y se sabe que a partir de ayer quedaron abiertos estos baños, al público 

en general, va a tener una cuota de recuperación para el tema de la limpieza, de 5 pesos.  
• Universitarios piden a los candidatos de todos los partidos, propuestas reales en 

materia de seguridad  y de empleo. 
• Decomisa el SAT, una tonelada de piratería en Puebla, el operativo fue la coordinación 
con la Secretaría de Finanzas. 

• En la calle Cóndor de Lomas de Angelopolis, dos una caja sufre una explosión, y otra 
una ancianita padece de quemaduras de tercer grado.  

• En 8 horas el Popocatépetl, exhaló 20 veces  y a las 3:11, arrojo ceniza tímidamente, 
a un kilómetro de altura. 
 

Carlos Martín Huerta 
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 

• Hubo una reunión en el CCE y allí recibieron al candidato AGF, coalición Puebla Unida, 
y le piden mantener al IMPLAN como uno de los compromisos que quieren los empresarios, y 
quieren solución definitiva al conflicto territorial entre Puebla y San Andrés Cholula.  

• En cuanto a los defraudadores tres detenidos con cheques.  
• Víctor Sánchez inauguró los baños de la catedral.  

• La obra de la nueva PGJ esta suspendida por el momento.  
 

 Enrique Montero Ponce  
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM  
• Seguridad municipal ha destacado, 200 policías para que vigilen sucursales bancarias, 

informo Amadeo Lara, Secretario del ramo.  
• Inaugurados baños públicos en Catedral, la inversión fue de 1 millón 100 mil pesos, y 

el costo para el público será de 5 pesos.  
• Fueron cancelados los proyectos de estacionamientos subterráneos, en el Paseo Bravo 
y San José, por falta de tiempo indico Felipe Velazquez, Secretario de Obras. 

 
Iván Mercado 

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• A consecuencia de las lluvias registradas durante las últimas horas  en la ciudad de 
Puebla, el Sistema de Protección Civil en el municipio reporta la caída de 8 árboles   en la 

zona de Bosques de San Sebastían. Asimismo retiraron  acumulación de agua en  la 16 de 
septiembre, 11 sur, así como Avenida las Torres. 

• Ante la crítica de los líderes de las cámaras empresariales, debido a que los candidatos 
a la alcaldía de Puebla no han presentado propuestas concretas y además no han dicho cómo 
obtendrán el recurso para los proyectos presentados, el abanderado de la alianza 5 de Mayo, 

Enrique Agüera Ibáñez, minimizó los señalamientos al considerar que él ha entregado planes 
específicos en materia de seguridad y competitividad. 

 
Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 
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• Se registra una explosión por fuga de gas en un fraccionamiento Lomas de 
Angelópolis, una mujer resulta lesionada.  

• Una tromba ocasiona que las aguas negras del río Rabanillo se desborde e inunde 
varias casas de Momoxpan. 
 

  
Mary Loly Pellón  

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• Estas horas continuaran las condiciones calidas y lluviosas para Puebla, se pronostican 
18 fenómenos para el Atlántico, 9 tormentas tropicales, 5 huracanes moderados y 4 

intensos.  
• Instituciones como Cruz Roja, el Centro estatal de transfusiones sanguínea, y el 

sistema municipal DIF, unieron esfuerzos para promover la donación voluntaria de sangre, el 
próximo 14 de Junio, fecha en que se conmemora, el día mundial del donante voluntario y 
altruista, habrá módulos en el zócalo.  

• Desde esta semana la Catedral de Puebla, cuenta con servicios de Sanitarios Públicos, 
será una necesidad para los visitantes, pues la influencia se calcula entre 15 mil personas, 

durante sábados y domingos.  
• Una noche de diversión se convirtió en un infierno, cuando un grupo de amigos fue 
atracado y agredido por mandiles de un bar, ubicado en la 2 sur y 39 oriente. 

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 
EL SOL DE PUEBLA  

• La PGR ya me exoneró: Enrique Agüera 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-PVEM a la presidencia municipal de Puebla, reveló 
que en su momento fue investigado por la Procuraduría General de la República (PGR) por 

una supuesta "infamia" en su contra de la cual fue absuelto. En entrevista, manifestó que 
cuenta con documentos de la dependencia federal que de demuestran que no tiene nada de 

qué temer, en alusión a la de uncía por supuesta desviación de recursos que este lunes 
anuncio que presentará en su contra Javier Lozano Alarcón, senador del PAN. Enrique Agüera 
le envió más bendiciones a Lozano Alarcón y reiteró que en el acta constitutiva de la 

Universidad de Oriente aparece como socia fundadora su mamá Elmira Ibáñez Cabrera. 
(Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3005771.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Denuncia PRI de SMT ante la PGR a delegados estatales   
El Comité Directivo Municipal del PRI en San Martín Texmelucan denunció ayer ante la 

Procuraduría General de la República (PGR) a Roberto Solano Pineda, Elizabeth Pérez y a 
Abel Julián, delegados de la Secretaría General de Gobierno (SGG), del Sistema Estatal para 
el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) y titular de la Coordinación Regional de 

Educación (Corde), respectivamente, porque supuestamente asistieron en calidad de 
funcionarios públicos a una rueda de prensa del candidato común de Puebla Unida y el PT a 

la alcaldía, Rafael Núñez Rodríguez. El dirigente municipal del PRI, José Elías Medel Galindo, 
presentó la queja correspondiente. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3006383.htm  
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EL SOL DE PUEBLA  
• Podrían colapsar 40 casonas de San Pedro Cholula 

El presidente de la Asociación Civil Pro Cholula, Susano Toxqui Guevara, pidió el apoyo de las 
autoridades de los tres niveles de gobierno para rescatar al menos 40 casonas antiguas 
encontradas en diferentes puntos de este municipio que están en riesgo de colapsar. Detalló 

que la mayoría de las casas todavía conservan sus estructuras en un 95 por ciento, no 
obstante algunas presentan graves deterioros. "Se debe defender y preservar el patrimonio 

edificado en este municipio porque hay construcciones que marcan la historia de San Pedro 
Cholula y sobre todo su arquitectura", asentó. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3006384.htm  

 
HERALDO 

• PRI denunciará a Gali por enriquecimiento ilícito ante PGR 
El delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, anunció que en los próximos días 
interpondrán una denuncia ante la PGR en contra del candidato de la coalición Puebla Unida, 

Tony Gali Fayad, por el presunto enriquecimiento inexplicable del ex secretario de 
infraestructura estatal. “Claro que vamos a denunciar estas anomalías, no podemos permitir 

que se siga engañando a los poblanos, y vamos a presentar una denuncia ante las 
autoridades correspondientes, pero también ante la Procuraduría General de la República 
para que explique el por qué de su enriquecimientos inexplicable”, destacó el ex gobernador 

de Colima. (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/portada/pri-denunciara-gali-por-

enriquecimiento-ilicito-ante-pgr 
 

HERALDO 
• SNTE dará su voto en pro de la escuela pública 
El secretario general de la sección 23 del SNTE Emilio Salgado Néstor exhortó a maestros a 

votar el próximo 7 de julio, por autoridades municipales que se identifiquen con la escuela 
pública y por legisladores que exijan mayor presupuesto a los procesos de enseñanza-

aprendizaje para un México con equidad. Durante entrevista, el líder sindical señaló estar 
convencido que no sólo los más de 78 mil trabajadores de la educación en la entidad, 
defenderán la escuela pública. (Andrés Herrera Ruiz)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/politica/snte-dara-su-voto-en-pro-de-la-
escuela-publica 

 
HERALDO  
• Campesinos acusan a Moreno Valle de atentado al líder de UNTA 

Una docena de organizaciones del estado de Puebla exigió el esclarecimiento que padeció el 
representante de Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) en la región de 

Tehuacán, José Luis Leyva Machuca, ocurrido la semana pasada. Estas agrupaciones, como 
Unidad Fuerza Indígena, la Unión General de Campesinos y Obreros de México, el Sindicato 
de Telefonistas y el Sindicato Mexicano de Electricistas responsabilizó al gobierno del estado 

de cualquier nuevo atentado contra la integridad física de este activista.  (Mayra Apan) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/ciudad/campesinos-acusan-moreno-valle-

de-atentado-al-lider-de-unta 
 
SINTESIS 

• Ofrece Tony Gali fortalecer la seguridad 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/portada/pri-denunciara-gali-por-enriquecimiento-ilicito-ante-pgr
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/portada/pri-denunciara-gali-por-enriquecimiento-ilicito-ante-pgr
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Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, 
expuso sus tres plataformas de Gobierno ante los integrantes del Consejo Coordinador 

Empresarial (CCE), las cuales permitirán planear las acciones que llevará a cabo durante su 
administración, entre las que se encuentra dar continuidad a las prácticas exitosas que 
actualmente se tienen. 'El objetivo fundamental de estas tres plataformas es lograr que la 

gente viva mejor, que tengan estabilidad económica, mejores niveles de bienestar y tengan 
garantizada su seguridad' afirmó el candidato. (Redacción)  

http://sintesis.mx/articulos/64462/batalla-campal/puebla 
 
SINTESIS 

• Agüera: más voz a ciudadanos 
Consejos de participación ciudadana, órganos de gestión que trabajan con el Ayuntamiento, 

plantearon al precandidato a la alcaldía de Puebla, por Coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera 
Ibáñez, quien se comprometió a darles vida e incluirlos en su gobierno. En una reunión de 
más de dos horas, con los integrantes de los 18 consejos de participación ciudadana en las 

áreas de salud, educación, servicios públicos, seguridad, ecología y medio ambiente, equidad 
de género, atención a grupos vulnerables, apoyo a discapacitados, entre otros, el 

abanderado explicó sus dos propuestas temáticas relacionadas con servicios públicos y 
seguridad pública. (Irene Diaz)  
http://sintesis.mx/articulos/64436/agera-mas-voz-a-ciudadanos/puebla 

 
SINTESIS 

• Paty Leal no será chapulín 
La candidata a diputada local por el distrito 10, Patricia Leal Islas, se comprometió a, en caso 

de ganar la elección, no abandonar el cargo para convertirse en los llamados 'chapulín'. Al 
visitar el Décimo Consejo Distrital del IEE, la candidata dijo que su principal proyecto laboral 
ha sido una diputación, y aunque durante más de 30 años ha trabajado para aplicar la ley, 

su objetivo es llegar a revisarla y crearla. 'A toda la gente que he mirado a los ojos en el 
distrito X no le puedo fallar', afirmó la candidata. La candidata a diputada agregó que estaría 

dispuesta a apoyar una ley que castigue a los diputados 'chapulines', siempre y cuando no 
haya un argumento de peso para que éstos busquen licencias. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/64471/paty-leal-no-sera-chapulin/puebla 

 
INTOLERANCIA  

• Propone Enrique Agüera transformar el Implan 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal, Enrique Agüera Ibáñez, se 
comprometió con los 18 consejos ciudadanos del municipio a tomarlos en cuenta para los 

proyectos que requiere la ciudad, e indicó que no se puede hacer a un lado la historia, y 
pidió que se vea a la Puebla de “carne y hueso”. Al sostener una reunión abierta con los 

representantes de los 18 consejos que se integran en el Consejo de Participación Ciudadana, 
donde participan urbanistas, historiadores, artistas y discapacitados, Agüera Ibáñez presentó 
el modelo “Puebla Moderna, Solidaria y Comprometida con el desarrollo humano”, e indicó a 

los especialistas que no hay que inventar, sino tener una clara planificación de la ciudad. 
(Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109528 
 
INTOLERANCIA  

• Ningunea gobierno de Moreno Valle a trabajadores despedidos 
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Menos de 5 por ciento de los 650 trabajadores despedidos de la Secretaría de Finanzas y 
Administración (SFA) del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas recibieron indemnización; 

unos cuantos están en litigio, pero la gran mayoría se quedó con las manos vacías. En los 
últimos dos años y medio el gobierno de Puebla ha dejado en el desamparo a cerca de seis 
mil burócratas en todas las dependencias sin que se les ofrecieran argumentos o una 

explicación para las bajas, mucho menos dinero de indemnización. En respuestas a 
solicitudes de información por la ley de transparencia, la Consejería Jurídica del gobierno 

morenovallista reconoció que sólo ha litigado dos juicios por despido injustificado. (Jorge 
Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109526 

 
CAMBIO 

• PGR ya investigó y exoneró a Enrique Agüera en 2010 
El delegado general del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña aseguró que Enrique Agüera 
Ibáñez ya no puede ser investigado por enriquecimiento ilícito, como pretenden denunciar el 

equipo de “Puebla Unida”, pues presentó archivos documentales de que ya fue exonerado en 
el 2010 por una administración federal panista, a través de la PGR, luego del reportaje 

transmitido en el programa de Televisa “Punto de Partida” de la reportera Denise Maerker, 
en el que se puso en tela de juicio la obtención de su patrimonio. Moreno Peña presentó la 
Averiguación Previa asentada como UEIORPIFAM/AP/279/2010. El citado documento fue 

firmado por Antonio Pompa Dorado, agente del Ministerio Público de la federación, auxiliar 
del Procurador General de la República. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13271-la-pgr-ya-
exoner%C3%B3-a-ag%C3%BCera 

 
CAMBIO  
• Del 18 al 21 de junio, los debates entre candidatos a diputados: IEE 

Del 18 al 21 de junio se llevarán a cabo los debates entre los candidatos a diputados de los 
26 distritos que se disputarán en las próximas elecciones del 7 de julio, informó el Instituto 

Electoral del Estado (IEE) a través del Consejero Presidente Armando Guerrero y el 
secretario Ejecutivo del órgano electoral, Miguel David Jiménez. En entrevista para el 
programa #NosotroslosTroles, conducido por Arturo Rueda, Selene Ríos y Zeus Munive, el 

Consejero Presidente del IEE explicó que en el caso de los distritos, el órgano electoral tiene 
la obligación de organizar un debate por cada distrito como lo marca el Código Electoral, no 

así para los aspirantes a la presidencia municipal, donde su función se limita a orientar a las 
organizaciones interesadas en llevar a cabo la confrontación de propuestas. (Víctor Hugo 
Juárez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13295-iee-
realizar%C3%A1-debates-de-diputados-en-dos-semanas 

 
CAMBIO 
• Puebla no es Londres ni NY dice Agüera 

Enrique Agüera Ibáñez retomó su estrategia de críticas veladas en contra del gobierno de 
Rafael Moreno Valle, pues aprovechó la presencia de algunos integrantes del Consejo 

Urbanista de la ciudad para asegurar que su administración municipal no “atentará contra el 
patrimonio de los poblanos, además de que no se puede permitir que un gobierno tire una 
casa histórica sin que no le duela”, en clara alusión a la Casa del Torno que fue derruida por 

el fallido proyecto del teleférico. Además, sin hacer referencia específica a las empresas 
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prestadoras de servicios públicos del gobierno de Eduardo Rivera Pérez, el abanderado de “5 
de Mayo” en la capital se comprometió a revisar a fondo las concesiones que están a cargo 

de PASA, RESA y Citelum, entre otras. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13265-puebla-no-es-
new-york-ni-londres-ag%C3%BCera 

 
CAMBIO 

• Se reúne Gali con el CCE, ofrece más seguridad 
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se reunió con el candidato a la alcaldía de la 
coalición “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad, para presentarles sus propuestas sobre 

seguridad, desarrollo económico y sustentabilidad. Durante el encuentro, el abanderado de 
la megacoalición presentó a la cúpula empresarial sus propuestas divididas en sus 

plataformas de economía, servicios y seguridad, entre las que destacó el compromiso de 
rehabilitar los parques industriales de la Angelópolis, una de las principales necesidades que 
enfrentan las empresas.    (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13283-se-
re%C3%BAne-gali-con-el-cce-ofrece-m%C3%A1s-seguridad 

 
CAMBIO 
• Aconsejan a Agüera no ir al debate de Actívate por Puebla 

Luego de que fue postergada de nueva cuenta la fecha del primer debate a la tercera 
semana de junio, los dirigentes estatales de “5 de Mayo”, Pablo Fernández del Campo y Juan 

Carlos Natale, recomendaron a Enrique Agüera Ibáñez no acudir al organizado por Actívate 
por Puebla (AxP), pues consideraron que esta agrupación no garantiza equidad ni confianza 

para su candidato a la alcaldía de la capital. Sin embargo, en entrevista por separado, 
Agüera Ibáñez reiteró que será responsabilidad de los coordinadores de campaña, tanto 
Jaime Alcántara Silva como Fernando Manzanilla Prieto, definir todas las características del 

primer foro para exponer sus propuestas de gobierno. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13268-aconsejan-a-

ag%C3%BCera-no-ir-al-debate-de-act%C3%ADvate-por-puebla 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Tony Gali evade a la prensa en medio de acusaciones de corrupción en su contra 
Por segunda ocasión consecutiva el candidato de la alianza oficial Puebla Unida, Antonio Gali 

Fayad, evitó a los medios de comunicación ante las acusaciones de enriquecimiento ilícito y 
mal manejo de programas gubernamentales que ha difundido en su contra el programa 
Punto de Partida de Televisa. El coordinador de campaña, Fernando Manzanilla Prieto, salió 

en defensa del abanderado, asegurando que los señalamientos son falsos, por lo que hizo un 
llamado a todos los actores políticos a bajar “el tono” de las campañas tras reconocer que la 

“calentura” ha desatado una guerra de lodo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tony-gali-evade-a-la-prensa-en-
medio-de-acusaciones-de-corrupcion-en-su-contra_id_25234.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Reprueba Coparmex campaña negra del PAN contra Agüera 
La Coparmex censuró que el PAN emprendiera una guerra sucia contra el candidato a la 
presidencia municipal de Puebla de la Coalición Cinco de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, 

usando la grabación de una charla que el abanderado sostuvo con integrantes del Centro 
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Empresarial en reunión privada. A través de su presidente en Puebla, José Carlos Montiel 
Solana, la organización patronal rechazó “categóricamente” que el audio lo filtrará uno de 

sus miembros al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del albiazul, que encabeza Gustavo Madero 
Muñoz. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-reprueba-coparmex-campana-

negra-del-pan-contra-aguera_id_25233.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Desde hace tres años la PGR acreditó origen legal de los bienes de Agüera: PRI 
Desde hace tres años la Procuraduría General de la República (PGR) acreditó el origen legal 

del patrimonio del hoy candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Cinco 
de Mayo, Roberto Enrique Agüera Ibáñez, pues tras una investigación que le realizó, 

determinó que no había elementos para ejercer acción penal en su contra. Lo anterior fue 
expresado ayer por el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) para Puebla, Fernando Moreno Peña, quien mostró en una 

rueda de prensa copias certificadas del oficio SIEDO7CGJ/MPFAUX/ 019/2011, firmado por la 
entonces titular de la PGR. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-hace-tres-anos-la-pgr-
acredito-origen-legal-de-los-bienes-de-aguera-pri_id_25240.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• En tres décadas, desaparecen 160 inmuebles que databan de la Colonia en Cholula 

Con el comienzo de la temporada de lluvia, 40 casonas antiguas de San Pedro Cholula de las 
200 que fueron censadas en 1970 están en riesgo del colapso, reveló Susano Toxqui 

Guevara, presidente de la Asociación Civil Pro Cholula, dedicada a defender y preservar del 
patrimonio edificado de la localidad. Una parte importante de estas viviendas están ubicadas 
en el barrio de Santiago Mixquitla, así como en el primer cuadro del municipio (Yadira 

Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-tres-decadas-desaparecen-160-

inmuebles-que-databan-de-la-colonia-en-cholula_id_25213.html  
 
MILENIO  

• Integra Puebla Unida el expediente contra Enrique Agüera Ibáñez 
Al anunciar que en breve la coalición Puebla Unida presentará una denuncia penal en contra 

de Enrique Agüera Ibáñez por enriquecimiento ilícito, Javier Lozano Alarcón solicitó al 
abanderado de la alianza 5 de Mayo detallar cada una de las obras que hizo como rector de 
la BUAP, toda vez que acusó que la mayoría de los proyectos sólo fueron para la 

constructora Angelópolis propiedad de Carlos Hugo López Chargoy. “Ya estamos integrando 
el expediente para una denuncia de carácter civil o penal, contra Enrique Agüera Ibáñez por 

enriquecimiento ilícito, enriquecimiento inexplicable…”, apuntó. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/577409eff8ed0e4164086d202b13bd4a  
 

MILENIO  
• Exigirán PRI-PVEM a Gali explique el origen de sus bienes 

El delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, anunció que presentará una denuncia 
penal ante la PGR por enriquecimiento ilícito en contra del candidato de la coalición Puebla 
Unida, Antonio Gali Fayad, para que compruebe el origen de su patrimonio. En conferencia 

de prensa, del representante de la dirigencia nacional del tricolor estuvo acompañado por el 
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líder priista en el estado, Pablo Fernández del Campo, y por el secretario estatal del PVEM, 
Juan Carlos Natale López, quien dijo que Gali López no es ni campesino ni empresario, sino 

mentiroso y agiotista, ya que es accionista de Casa de Empeños Puebla, acusó. (Cirilo 
Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/577409eff8ed0e4164086d202b1553ef  

 
MILENIO  

• Puebla, entidad con más intercambios académicos vinculados con Alemania 
El estado de Puebla se encuentra en el primer lugar con el mayor número de intercambios 
académicos con Alemania ante la estrecha relación comercial que existe con la firma 

automotriz Volkswagen y que se verá fortalecida con la construcción de la planta de autos de 
lujo y deportivos Audi. Lo anterior lo dio a conocer el vicerrector de Extensión y Difusión de 

la Cultura de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Fernando Santiesteban 
Llaguno, quien resaltó que la entidad cuenta con un mayor intercambio en comparación con 
estados  como Monterrey, Guadalajara y el Distrito Federal. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/577409eff8ed0e4164086d202b0c78ec  
 

E-CONSULTA 
• La PGR exoneró a Agüera de desvío de recursos: Moreno Peña 
La Procuraduría General de la República (PGR) exoneró a Enrique Agüera Ibáñez de supuesta 

desviación de recursos públicos y lavado de dinero, afirmó Fernando Moreno Peña, delegado 
del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Puebla. Al presentar documentos de la 

instancia judicial, el priísta sentenció que durante el sexenio del panista Felipe Calderón 
Hinojosa se investigó a Agüera Ibáñez por supuesto desvío de recursos, y que la misma 

administración federal del PAN, a través de Marisela Morales Ibáñez, ex titular de PGR, 
determinó que el académico no incurrió en dicho delito. (María Pineda) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-03/política/la-pgr-exoneró-agüera-de-desvío-de-

recursos-moreno-peña 
 

E-CONSULTA 
• Multas de 5 mil salarios para empresas que incumplan con pago de utilidades 
Las empresas que incumplan con el pago de utilidades a los trabajadores pueden hacerse 

acreedoras a multas que van desde los 250 hasta los 5 mil salarios mínimos, advirtió el 
investigador de la Escuela de Administración Financiera y bursátil de la Universidad Popular 

Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Anselmo Chávez Capó. Comentó que, en general, 
95 por ciento de las empresas realizan el reparto de utilidades ante la posibilidad de ser 
sancionadas. “En caso de incumplimiento por el pago de las utilidades, las empresas se 

hacen acreedores a sanciones. Además, los empleados se pueden ir a huelga o interponer 
una demanda", explicó. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-03/economía/multas-de-5-mil-salarios-para-
empresas-que-incumplan-con-pago-de-utilidades 
 

E-CONSULTA 
• Dar prioridad a los rezagos, meta de gobierno de Agüera 

Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla propuso 
transformar el Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) en Instituto Municipal de 
Planeación Estratégica, con el propósito de que la planeación participativa no se quede sólo 

ahí, sino que se transforme inmediatamente en planeación estratégica. Al reunirse con 
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miembros del Consejo de Participación Ciudadana, presentó parte de las propuestas que 
conforman el modelo de ciudad basado en valores, como la solidaridad y la generosidad, y 

donde lo más importante son quienes habitan la ciudad. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-03/política/dar-prioridad-los-rezagos-meta-de-
gobierno-de-agüera 

 
E-CONSULTA 

• José Juan Espinosa visita a vecinos de San José Momoxpan 
El candidato a la presidencia de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la Coalición 
Puebla Unida, José Juan Espinosa se reunió con vecinos de San José Momoxpan y se 

comprometió con los cholultecas a sacar del abandono los fraccionamientos, y brindarles los 
servicios públicos que se merecen. “Nosotros no vamos ni a vender ni a concesionar ningún 

espacio común, por el contrario vamos a dignificarlos, ya basta del abandono a nuestros 
barrios y a nuestras juntas auxiliares”, señaló. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-03/política/josé-juan-espinosa-visita-vecinos-de-

san-josé-momoxpan 
 

E-CONSULTA 
• Hidroeléctrica quitaría 90% del agua a Hueytamalco 
De consolidarse el proyecto hidroeléctrico que tiene previsto Grupo México en los límites 

entre Puebla y Veracruz, el municipio de Hueytamalco solamente recibiría el 10 por ciento 
del caudal de los ríos que actualmente cruzan esta región. La empresa minera tiene prevista 

la colocación de al menos tres plantas hidroeléctricas en el río Jalacingo, perteneciente a 
Veracruz, el cual está unido a los ríos Atzala y Nautla. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-03/ecología/hidroeléctrica-quitaría-90-del-agua-
hueytamalco 
 

E-CONSULTA 
• Ve Giorgana a ciudadanos en el centro de las políticas públicas 

Para representar correctamente a los habitantes del Distrito 16, es importante saber 
escuchar e interpretar cuáles son las prioridades que mejoren las condiciones de vida de la 
gente. No podemos pensar en grandes obras ni en nuevas leyes, si éstas no le brindan 

satisfacción a las personas, insistió Víctor Giorgana, candidato a diputado por el PRI-PVEM. 
Ante cientos de simpatizantes reunidos en la colonia Constitución Mexicana, Giorgana dijo 

que las obras suntuosas resultan ilógicas e inservibles cuando tenemos población que carece 
de lo básico en materia de servicios públicos, alimentación, ingreso y bienestar familiar. (e-
consulta)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-03/pol%C3%ADtica/ve-giorgana-ciudadanos-en-el-
centro-de-las-pol%C3%ADticas-p%C3%BAblicas 

 
E-CONSULTA 
• Maestros sufren al menos seis asaltos al mes en bancos 

En la ciudad de Puebla los maestros en promedio son víctimas de seis asaltos mensuales 
mientras realizan retiros de cuentas bancarias, reportaron autoridades del SNTE en Puebla. 

Entre los docentes adheridos a la sección 23 del SNTE suman tres atracos al mes en las 
inmediaciones de los bancos, señaló el líder del gremio, Emilio Salgado Néstor. Mientras que 
los docentes de la sección 51 tienen contabilizados otros tres sucesos delictivos al mes, en 

promedio. Salgado Néstor explicó que los asaltos a docentes han disminuido en los últimos 
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años debido ya que los depósitos de nómina ya se realizan en cuentas personales. (Gerardo 
Rojas González)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-03/seguridad/maestros-sufren-al-menos-seis-asaltos-
al-mes-en-bancos 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Declara el PRI en Puebla que no tiene prisa por los debates 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) señaló que no tiene prisa por los debates de sus 
candidatos y que lo hará en caso de que haya condiciones para que quien organice el 
encuentro lo haga en condiciones de equidad y pluralidad, señaló el presidente estatal de ese 

instituto político, Pablo Fernández del Campo. En su conferencia de prensa semanal, hizo 
saber que la coalición 5 de Mayo, mantiene su postura de denunciar ante la Fiscalía 

Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) la intromisión del Gobierno en 
las campañas políticas, y presentaron un evento de campaña en San Martín Texmelucan 
donde se presenta públicamente el delegado de la Secretaría General de Gobierno. (Pilar 

Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/declara_el_pri_en_puebla_que_no_tiene_prisa 

#.Ua0qWZY2VRs 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Gali Fayad presenta sus propuestas a los empresarios poblanos 
Desarrollo económico, zona metropolitana sustentable, impulso al turismo, mejores servicios 

públicos, incentivos para la formalidad, parques industriales, seguridad y vinculación directa 
con la autoridad, fueron algunos de los temas que en cerca de tres horas trataron los 

integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) con el candidato de la coalición 
Puebla Unida a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad, este lunes en el Club de 
Empresarios. Al concluir la reunión, los presidentes de diferentes organismos empresariales 

así como el coordinador de campaña, Fernando Manzanilla Prieto, informaron los resultados 
del encuentro. (Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_presenta_sus_propuestas_a_los_empresari
os#.Ua0qfZY2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Agüera reafirma que no caerá en provocaciones con la guerra sucia 

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera 
volvió a señalar que no se distraerá con el tema de la ‘guerra sucia’ y que continuará 
enfocándose en recorrer las calles de Puebla para escuchar a los ciudadanos. Lo anterior lo 

dijo durante una entrevista donde enfatizó que los temas de ‘un supuesto enriquecimiento 
inexplicable y un proceso penal ante la PGR en su contra’ han sido asunto abordados en su 

momento. Asimismo subrayó que no tiene nada que esconder, pues manifestó que cuenta 
con un documento expedido y firmado por la exprocuradora, Marisela Morales, en el que está 
asentado que ‘no procedió una acción penal’ en su contra. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_reafirma_que_no_caera_en_provocaciones_#.
Ua0qrpY2VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Agüera se compromete a revisar concesiones de servicios para hacerlos de calidad 
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El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera 
Ibáñez, afirmó que “cuatro años ocho meses son suficientes para cambiar la vida de Puebla" 

mediante servicios públicos de calidad. Por lo anterior, adelantó que revisará las concesiones 
de servicios públicos para garantizar una correcta prestación de los mismos, al tiempo de 
comprometerse a dar continuidad a programas sociales que sirvan. Al reunirse con los 

integrantes del Consejo Ciudadano el abanderado tricolor presentó su "modelo de ciudad 
basado en valores", además de comprometerse a que la política pública sea cercana a la 

gente y consultada con los ciudadanos, asegurando que "gobierno que inventa se equivoca". 
(Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Delegado del PRI tiene nexos con la delincuencia organizada: Preciado 
El coordinador de senadores del PAN, Jorge Luis Preciado, pidió a los poblanos tener cuidado 

en cuanto al delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, ya qe se trata de 
un priista, que cuenta con nexos con grupos del crimen organizado, además de que se lo 

responsabilizó de la muerte de varios funcionarios del estado de Colima. En conferencia de 
prensa acompañado por el senador y vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano 
Alarcón, el coordinador de senadores presentó una serie de acciones realizadas por el actual 

delegado en Puebla, Fernando Moreno Peña, tanto en su época de gobernador de Colima, 
como delegado del CEN en el estado de Michoacán. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51888 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Pide RMV a ediles apego irrestricto a la ley electoral: SGG 

El gobernador Rafael Moreno Valle está solicitando a los presidentes municipales de la 
entidad que haya un apego irrestricto a la ley durante el proceso electoral en el estado. La 

Secretaría General de Gobierno dio a conocer que el mandatario envió un comunicado 
preventivo este lunes a los 217 alcaldes para recordarles que hay reglamentos que se deben  
cumplir. Los “acuerdos han sido enviados a los 217 ayuntamientos del estado de Puebla (así 

como) la convocatoria para sumarse a los compromisos del Addendum del Pacto por México”, 
abundó la dependencia. (Héctor Hernández)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51884 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Durante el 2013 Seproci ha detectado 27 tomas clandestinas en ductos de Pemex 

El director de Protección Civil Estatal, Jesús Morales Rodríguez, dio a conocer que en lo que 
va del 2013 se han detectado 27 tomas clandestinas en el estado de Puebla. En entrevista 
señaló que se han encontrado las tomas principalmente en Palmar de Bravo, en  Quecholac, 

en San Martín Texmelucan, Huejoztingo, Cuautlancingo y Xoxtla Comentó que PEMEX 
controló el derrame de hidrocarburo provocado por la toma clandestina en Tepeaca el 

pasado sábado, por lo cual no hubo afectaciones en la zona. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51880 

 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51880
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51880
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Pide Ceballos a candidatos que acepten el debate en cualquier plaza pública 

El candidato a la presidencia municipal por el Partido del Trabajo (PT), Miguel ángel Ceballos 
López, exhortó a sus dos contrincantes, Enrique Agüera Ibáñez de la coalición 5 de Mayo y 
Antonio Gali Fayad de Puebla Unida, para aceptar  por lo menos un debate para que la 

ciudadanía lo conozca. El aspirante petista manifestó que no es necesario que sea 
organizado por algún organismo empresarial en especial, ya que incluso se puede realizar en 

cualquier plaza pública; por lo tanto, no descartó que el no aceptar el debate propuesto por 
el COE, se puede traducir en que en realidad no hay una intención de realizar un encuentro. 
(Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Pide%20Ceballos%20a%
20candidatos%20que%20acepten%20el%20debate%20en%20cualquier%20plaza%20p%C3

%BAblica/51874 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Denuncia Encinas solicitud de credenciales de elector por 'mapaches' 
El ex panista Jesús Encinas y el ex perredista Rodolfo Huerta denunciaron el incremento de 

los mapaches electorales, los cuales han iniciado con la solicitud de credenciales de elector 
de ciudadanos que viven la  periferia de la ciudad. En conferencia de prensa para dar a 
conocer su  nueva organización Observador Angelopolitano, el panista denunció que en los 

últimos días, ciudadanos de  juntas auxiliares, unidades habitacionales, como San Francisco 
Totimehucán, Santo Tomás Chautla, San Baltasar Tetela, los Ángeles Tetela,  al igual que en 

colonias como Loma Bella, Santo entre otras, han sido molestados para exigirles su 
credencial de elector con la intención de apoyar a algún candidato en particular. (Angélica 

Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/51878 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Le da la espalda Setepid al PRI; apoyará a Puebla Unida 

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente y Democrático 
(SETEPID), durante estas elecciones apoyará a la coalición Puebla Unida. Lo anterior lo dio a 
conocer el secretario general de esta organización sindical, Andrés Fidencio López Ortíz, 

quien reconoció que en tiempos anteriores habían estado apoyando al PRI. El dirigente del 
SETEPID aceptó que no puede asegurar a la alianza Puebla Unida que todos los integrantes 

de esta organización vayan a votar por los candidatos de esta coalición. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Le%20da%20la%20espa
lda%20Setepid%20al%20PRI;%20apoyar%C3%A1%20a%20Puebla%20Unida/51879 

 
RETO DIARIO 

• Seré un aliado de los poblanos: Héctor Sulaimán 
Héctor Sulaimán Safi candidato a Diputado local por el Distrito 14 por la coalición 5 de Mayo 
PRI-PVEM, se comprometió a ser un aliado con los poblanos y trabajar de manera conjunta 

combatiendo los problemas del estado, “porque un legislador representa a todos los 
ciudadanos”. El candidato de la colación 5 de mayo recorrió distintas colonias saludando de 

mano en mano a los habitantes del distrito 14, quienes le mostraron su apoyo y al mismo 
tiempo solicitaron mejores servicios públicos y seguridad pública. (RETO)  
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46680&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Sere-un-aliado-de-los-poblanos:-Hector-Sulaiman 

 
RETO DIARIO 
• Vamos camino a la victoria, afirma Agüera 

Este 7 de julio es la gran oportunidad del pueblo para demostrarle al poder que quien manda 
es el pueblo y con toda certidumbre "vamos camino a la victoria" porque así lo dicen las 

encuestas, pero lo más importante porque lo dicen los ciudadanos, afirmó tajante Enrique 
Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de la Coalición 5 de Mayo. Ante cientos 
de vecinos de las colonias Universidades y Tres Cruces, indicó que con estrategia trabajará 

por lo que quieren y necesitan los ciudadanos y ciudadanas y aseveró  que en su 
administración el recurso será una inversión no un gasto. (RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46684&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Vamos-camino-a-la-victoria,-afirma-Aguera 
 

RETO DIARIO 
• EAI se reúne con el Consejo de Participación Ciudadana 

Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla propuso 
transformar el Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) en Instituto Municipal de 
Planeación Estratégica, con el propósito de que la planeación participativa no se quede sólo 

ahí, sino que se transforme inmediatamente en planeación estratégica. Al reunirse con 
miembros del Consejo de Participación Ciudadana, presentó parte de las propuestas que 

conforman el modelo de ciudad basado en valores, como la solidaridad y la generosidad, y 
donde lo más importante son quienes habitan la ciudad. (RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46683&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-EAI-se-reune-con-el-Consejo-de-Participacion-Ciudadana 
 

RETO DIARIO 
• En mi administración no habrá cacería de brujas: Sergio Galindo 

El candidato del Partido Revolucionario Institucional a la Presidencia de San Pedro Cholula, 
Sergio Galindo López –este lunes- aseguró que de llegar a la primera regiduría del municipio 
no iniciaría de ninguna manera una cacería de brujas en el ayuntamiento. Ir a buscar que 

dejo de hacer o que se hizo no está marcado en mi Plan de Desarrollo Municipal, sino al 
contrario, desde el primer día de mi administración estaré trabajando en beneficio de los 

cholultecas. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46682&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-En-mi-administracion-no-habra-caceria-de-brujas:-Sergio-Galindo 

 
RETO DIARIO 

• Fortalecer seguridad en Puebla, ofrece Tony Gali 
Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, 
expuso sus tres plataformas de Gobierno ante los integrantes del Consejo Coordinador 

Empresarial (CCE), las cuales permitirán planear las acciones que llevará a cabo durante su 
administración, entre las que se encuentra dar continuidad a las prácticas exitosas que 

actualmente se tienen. “El objetivo fundamental de estas tres plataformas es lograr que la 
gente viva mejor, que tengan estabilidad económica, mejores niveles de bienestar y tengan 
garantizada su seguridad” afirmó el candidato. (RETO)  
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46679&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Fortalecer-seguridad-en-Puebla,-ofrece-Tony-Gali 

 
RETO DIARIO 
• Gali se reúne con el CCE; no revela contenido del encuentro 

El candidato por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, se 
reunió con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), sin embargo, evitó el 

encuentro con los medios de comunicación para hablar del asunto y de otros temas. Pese a 
que el equipo de campaña convocó a los representantes de los medios de comunicación a 
una rueda de prensa con el candidato, Gali Fayad, prefirió dejar a los mismos después del 

encuentro privado que tuvo con el Consejo Coordinador Empresarial. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46658&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Gali-se-reune-con-el-CCE;-no-revela-contenido-del-encuentro 
 
INFORMACION NACIONAL  

 
EL UNIVERSAL  

• Ajustan expertos a la baja PIB para 2013 
Las perspectivas sobre la economía mexicana continuaron en franco deterioro, pues los 
especialistas del sector privado ajustaron a la baja el pronóstico del Producto Interno Bruto 

(PIB) del país para 2013, al pasar de 3.35% a 2.96%, reveló sondeo elaborado por el Banco 
de México (Banxico). De acuerdo con la Encuesta sobre las expectativas de los especialistas 

en economía del sector privado de mayo de este año, que recaba el instituto central, este 
escenario es menos favorable que el que tiene el gobierno federal, que es de 3.1% del PIB. 

(Alberto Verdusco) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42206.html  
 

EL UNIVERSAL  
• Disputan México y China mercado de EU 

México debe cultivar y estrechar mejor sus relaciones con China, si es que desea aprovechar 
las ventajas que ofrece una de las economías con mayor dinamismo y perspectiva de 
crecimiento a nivel mundial, advirtieron especialistas en economía. Si las exportaciones 

chinas han logrado una mayor participación en el mercado estadounidense, es resultado de 
sus altos niveles de producción, 12 o 15 veces más grande que el mexicano, por lo que si 

México quiere elevar su presencia en la segunda economía más grande del mundo después 
de Estados Unidos, deberá lograr unos mayores niveles de inversión y crecimiento 
económico. (Ixel González) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42208.html  
 

EL UNIVERSAL  
• "Corrobora" la CNTE venta de examen 
En la escuela primaria “Vicente Trujillo”, ubicada en el Distrito Federal, maestros de la 

Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) corroboraron que el examen 
que se vendió entre 300 y 2 mil pesos en copias de la Evaluación Nacional de Logro 

Académico en Centros Escolares (ENLACE) fue el mismo que elaboró la Secretaría de 
Educación Pública (SEP) y se aplica a más de 16 millones de alumnos de educación básica. 
Ayer por la mañana, al abrir los cuatro paquetes correspondientes a tercero, cuarto, quinto y 
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sexto grados de primaria ante una representante de la SEP que no fue identificada, padres 
de familia y maestros de ese plantel. (Nurit Martínez) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42210.html  
 
COLUMNAS 

 
 (Contracara/Enrique Núñez) 

Se autoexhibe Lozano Alarcón 
 
El dictamen emitido por la PGR en los últimos días del mes de 2010 desestima los ataques 

emitidos por Javier Lozano Alarcón, quien evidentemente desconocía la existencia de esa 
investigación, la cual irónicamente fue realizada en los tiempos del calderonismo. 

Para la mala suerte de Javier Lozano, el dictamen que hoy publica Intolerancia Diario fue 
firmado por la exprocuradora Marisela Morales, con quien compartió gabinete en el sexenio 
de Felipe Calderón. 

 Sin duda, el vocero terminó exhibido al exigir una investigación de la PGR contra Enrique 
Agüera, sin saber que esta dependencia no sólo ya la había realizado, sino que hasta lo 

habían exonerado. 
 Habrá que ver si, en su defensa, el senador panista cuestiona el trabajo de Marisela 
Morales, con quien terminó el sexenio, ambos como funcionarios del primer círculo 

calderonista. 
 Lo que es una pena es que personajes como Javier Lozano piensen que, por haber pisado 

por unos años las grandes ligas de la política, puede vernos como aldeanos y venir a 
sorprendernos con ruedas de prensa, sin mayores elementos jurídicos que una simple 

sospecha o corazonada. 
 Por lo pronto, el vocero quedó evidenciado como una versión moderna del tristemente 
célebre voz-cero morenovallista.  

La exoneración de la PGR 
Remontémonos al 2010, cuando se inició un ataque brutal en contra del rector de la UAP, a 

quien se le acusó —a través del Punto de Partida de Denise Maerker— de haberse 
enriquecido de manera inexplicable. 
De esa arremetida mediática se inició una investigación de la Procuraduría General de 

Justicia, la cual se enfocó en diversas propiedades, negocios familiares, sociedades, cuentas 
de banco y sus ingresos profesionales. Tras las averiguaciones que realizó la Unidad 

Especializada de la PGR, se concluyó que no había elementos para poder iniciar ninguna 
acción legal en su contra, por lo que el expediente fue archivado como asunto concluido.  
Hasta ahí la información oficial. 

 A tres años de distancia de la embestida en contra de Enrique Agüera, vale la pena 
reflexionar sobre la autoría intelectual de esa guerra. 

Quien haya ordenado esos ataques seguramente no sabía el favor que le hacía al hoy 
candidato del PRI a la alcaldía. 
Sin imaginarlo, le ayudó a solventar todos sus pendientes, dejándolo libre de los ataques que 

hoy podrían ser el motivo de una derrota. 
Seguramente los lectores pueden tener un sospechoso de esa campaña en contra del 

exrector. 
Quien quiera que haya sido, le terminó allanando el camino a Enrique Agüera, quien parece 
estar vacunado ante estos ataques que en su momento lo pusieron en jaque. 

Cómo cambiaron las cosas de 2010 a junio de 2013. 
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www.intolranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2314 
 

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
Agüera, un parte aguas en el PRI 
 

Enrique Agüera Ibáñez es un parte aguas en el priismo local, el cual se acostumbro a vivir —
después de la derrota electoral sufrida en 2010— a las órdenes del gobernador Rafael 

Moreno Valle y de los llamados “grandes liderazgos”: los Armenta, los Zavala, los Alcalá, los 
Lastiri, los Estefan y demás especies. 
La postulación de Enrique Agüera Ibáñez a la presidencia municipal de Puebla significa un 

peligro para todos esos grupos que lo han dejado solo en la lucha contra el morenovallismo, 
porque una victoria del exrector significaría la irrupción de un nuevo jefe político para la 

entidad y, por ende, cambiaría los equilibrios no sólo dentro del tricolor, sino también en el 
estado. 
Por esa razón, Enrique Agüera fue seleccionado por el CEN del PRI como el candidato a la 

alcaldía no sólo por ser quien tenía los mejores números, sino porque es quien garantiza la 
reconstrucción del tricolor a nivel local, dejando a un lado a los grupos “tradicionales”, los 

cuales pactaron todos en su momento con el morenovallismo. 
Habrá quien diga que el propio Agüera también pactó con el gobernador y por eso salvó el 
pellejo; cierto, pero la campaña ha resultado una prueba de fuego para el exrector y para 

medir su lealtad. Al respecto, el CEN del PRI ha quedado más que complacido con la 
conducta del académico, quien no sólo asumió el riesgo de ir una campaña contra todo el 

sistema, sino que también puso en juego su prestigio. 
Por estas razones, Enrique Agüera Ibáñez prácticamente ha estado solo haciendo campaña, 

las grandes figuras del priismo local brillan por su ausencia y las nacionales apenas y se han 
asomado por la entidad; pese a ello, el priista sigue en la batalla y en una contienda 
sumamente cerrada. 

Ha tenido que hacer frente a los enemigos internos y externos, ha tenido que pagar casi con 
sus propios recursos el mes y días que lleva en campaña, con la única promesa de que los 

recursos para apoyarlo llegarán, pero quién sabe cuándo. 
Y es que estratégicamente el CEN del PRI ha esperado pacientemente para —como lo dije— 
medir a su candidato a la alcaldía, pero también a todos los priistas señalados como 

“colaboracionistas” y saber realmente con quiénes cuenta y con quiénes no. Y eso ya quedó 
en claro. 

Si Enrique Agüera se alza con el triunfo el próximo 7 de julio, lo hará gracias a su propio 
esfuerzo y no le deberá nada absolutamente a nadie, por eso precisamente significa un parte 
aguas en el PRI, un antes y un después, y sino al tiempo. 

Mario de la Rosa despunta en Amozoc 
El candidato de Movimiento Ciudadano Mario de la Rosa ha comenzado a despuntar en 

Amozoc, y gran parte de esto se debe al trabajo que ha desarrollado casa por casa en esta 
localidad. 
Ante la descomposición política en Amozoc, Mario de la Rosa ha resultado ser la tercera vía 

ante el desplome de la candidata del PRI-Verde y la poca penetración del candidato de 
Puebla Unida en esta zona. 

Para muestra, un botón. El fin de semana, Mario de la Rosa recibió el apoyo de los panistas 
de la zona, quienes se sumaron a su campaña por el descontento que existe con su 
candidato. 
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Ante el desplome de Lorena Aldaco del PRI y la caída de Puebla Unida, De la Rosa se 
consolidó como la tercera opción y se encamina para ganar la elección en este lugar. 

A la carta 
 “Señor periodista Ricardo Morales Sánchez. 
”Estimado Señor Morales: 

”Le escribo con relación al comentario que hizo el pasado martes 28 de mayo en su 
prestigiada columna Serpientes y Escaleras, para comentarle que efectivamente formo parte 

de la Junta de Honor del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Puebla, y como ex 
Presidente seguiré buscando se fortalezca la academia en el CICEPAC, por lo que he sido un 
crítico en las actividades que se realizan en el mismo, y más aún, cuando con éstas, intentan 

violar los lineamientos que rigen a este organismo colegiado.  
”Le aseguró, señor Morales que no dejaré pasar por alto este comentario que se dio a 

conocer públicamente, y buscaré las respuestas que sean necesarias al interior del Colegio 
de Ingenieros, para dejar en claro dos cosas: 
”Primero.- Que no estoy de acuerdo en que se ventilen, en medios de comunicación, los 

asuntos del CICEPAC, y en esta ocasión lo hago y lo haré en lo sucesivo hasta eliminar toda 
duda del asunto que se ventila, ya que por dicho asunto aparece mi nombre en una columna 

periodística.  
”Segundo.- Que si el presente Consejo Directivo está realizando acciones que van en contra 
de los estatutos del CICEPAC, se investigue y se llegue hasta las últimas consecuencias. 

”Posterior a eso, le aseguro Don Ricardo Morales, que seré el primero en dar a conocer a 
usted y a todos los medios de comunicación cuál es la acción o acciones que se adopten para 

solucionar este asunto, todo con la finalidad de reafirmar y mantener la imagen de 
profesionalismo del CICEPAC, que es la que siempre ha tenido ante la sociedad. 

”Agradezco a usted la atención a este comentario. 
”Atentamente, 
”M. en I. Sebastián Serrano Vega, 

”ex Presidente del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Puebla.” 
Mi respuesta 

Lo único que puedo decirle es que arreglen sus problemas internos, saludos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2313  
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
Alegato a favor de la guerra sucia (que Agüera y Gali se sigan destrozando) 

 
En un país de desmemoriados todo es perdonado: desde el aprovechamiento del erario hasta 
promesas electorales incumplidas. Todo se justifica. Incluso, cuando algún político es 

evidenciado, se dice que lo agarraron por pendejo y no por ratero. La guerra sucia, así, tiene 
sus virtudes 

Varios lectores, a través de correos electrónicos y redes sociales, hacen varios señalamientos 
a la columna de ayer sobre la inminente kakistocracia—el gobierno de los peores— que nos 
amenaza en plena guerra sucia entre Enrique Agüera y Antonio Gali Fayad. El principal de 

ellos: que las elecciones, precisamente, sirven para conocer a los candidatos y exponerlos al 
escrutinio ciudadano. Que la exhibición de fortunas, mansiones, bienes y desempeños 

previos en sus funciones es parte del suplicio al que son sometidos unas cuantas semanas 
que dura la campaña a cambio de hacerse de enormes prebendas y presupuestos que les da 
el cargo público. 
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En otras palabras: la guerra sucia, el lanzamiento libre de lodo, lejos de provocar la 
decepción de los electores, eleva el morbo al máximo y provoca más interés en la contienda. 

Que siga corriendo la mierda, pues. 
Otro argumento pro guerra sucia: las campañas electorales son una vacilada porque en 
México, a diferencia de otros países, las promesas son gratis. Los políticos que llegan al 

poder no tienen ninguna obligación de cumplirlas. Si los medios de comunicación no exhiben 
los pecados de los candidatos, las campañas no sirven de nada y se vuelven aburridas 

porque nadie quiere escuchar promesas que nunca se van a cumplir. El único incentivo que 
tienen los ganadores es medio cumplir para escalar a otra posición. Pero como en nuestro 
sistema político no hay reelección inmediata, a nadie le interesa cumplir su palabra. 

En ambos argumentos hay una alta dosis de cinismo, pero no puedo dejar de reconocer que 
también tiene su parte de realismo. Sólo en la cultura política mexicana el pasado de un 

candidato, las más de las veces, no le pasa factura. En un país de desmemoriados todo es 
perdonado: desde el aprovechamiento del erario hasta promesas electorales incumplidas. 
Todo se justifica. Incluso, cuando algún político es evidenciado, se dice que lo agarraron por 

pendejo y no por ratero. 
La guerra sucia, así, tiene sus virtudes porque nos permite, en tiempos electorales, 

profundizar en todo aquello que los políticos se guardan unos a otros como buenos 
cómplices. 
Pongo como ejemplo a Enrique Agüera: a lo largo de los dos primeros años del 

morenovallismo, pocos fueron los elogios que le lanzaron quienes hoy lo crucifican. Que si 
era el mejor rector de todos los tiempos en la BUAP, que si sus obras no tenían igual, que 

había cumplido con las expectativas de darle prestigio académico. No había inauguración o 
evento de Moreno Valle al que no fuera convocado. 

Pero en cuestión de días Enrique Agüera se volvió el diablo hecho persona: que si robó a 
manos llenas, que tiene un enriquecimiento inexplicable, que su mamá e hijas son sus 
prestanombres, que si no se atreve a publicar su verdadera declaración patrimonial es por 

miedo a un escandalazo, que si toda la obra pública se la dio a su amigo López Chargoy sin 
licitaciones de por medio, que su vida de excesos. Vaya, el peor rector de la historia en la 

BUAP. 
Total, ¿quién los entiende? Antes el mejor, ahora el peor. La única diferencia es que antes 
era aliado del régimen morenovallista y ahora es su rival. 

Lo mismo pasa con Antonio Gali. Conocido por su carácter bonachón, su don de gentes y 
afición a la cantada, en estos meses descubrimos que su fortuna alcanza los 77 millones de 

pesos y que es uno de los políticos más ricos de México. También que tiene un carácter 
explosivo que sus hijos heredaron —viernes negro en la Udlap—, que la fábrica textil de sus 
antepasados quebró hace unos años y que su residencia en La Vista costó 15 millones de 

pesos.Hasta ahora, pocas cosas graves, pero sí interesantes. 
Piden los lectores que la guerra sucia para que nuestros políticos se encueren y den show al 

electorado. Que seguramente todavía hay tela para cortar y no hemos visto todo porque de 
ambos lados todavía hay misiles que esperan el momento correcto para ser lanzados. 
Lo único que parece salvarse, hasta el momento, es el éxito como funcionario que ambos 

tuvieron en sus encargos. Como secretario de Infraestructura desarrolló sin retrasos ni 
sobreprecios el ambicioso plan de obras del morenovallismo, así como Agüera en sus ocho 

años de rectorado colocó a la BUAP como la universidad 77 en el ranking de las 300 más 
importantes de América Latina. ¿O también eso será puesto en duda? 
¿Y entonces en qué lugar quedan las propuestas de campaña? ¿En verdad son discursos 

fantasiosos que no van a ser cumplidos por la simple y sencilla razón de que nadie lo exige? 
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¿Qué, terminado el periodo electoral, cada quien regresa a su vida normal mientras los 
políticos y sus grupos de interés se dedican a repartir el botín obtenido, así como a explotar 

el erario los siguientes tres o seis años? 
Políticos cínicos, al parecer, han engendrado a electores cínicos. Entonces, que siga la guerra 
sucia y esperamos los próximos capítulos. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/13296-
alegato-a-favor-de-la-guerra-sucia-que-ag%C3%BCera-y-gali-se-sigan-destrozando 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
5 Semana 5 

 
¡Bendito Dios! Estamos a cinco semanas de distancia para las elecciones intermedias de 

Puebla. 
Lo que es lo mismo, todavía nos quedan cinco semanas de campañas políticas. 
¿Qué es lo que molesta de éstas? 

Una campaña que sobre todo en radio y televisión aturde hasta el insulto, porque el 
electorado –que somos usted y yo- somos tratados como idiotas. 

Y de este tratamiento, los partidos políticos no han tomado la lección para deponer sus 
estrategias. 
Yo no sé de estos asuntos, pero leo que hay “muchos sabios” en el manejo exitoso de las 

campañas políticas, que al parecer no son tomados en cuenta porque las campañas las 
siguen haciendo a imagen y semejanza del siglo pasado, sin la mínima intención de darse 

cuenta que el destinatario, el votante, ya no es el mismo del siglo pasado, y que hoy para 
bien o para mal, existen además las famosas redes sociales que ventilan lo mismo 

información que desinformación pero que llegan a generar otro tipo de contexto en torno a 
los candidatos, pues pagan para que se escuche, vea y lea “su versión” de la información 
oficial de su campaña. 

Mientras más días pasan de campaña, más dudas sobre los partidos, los candidatos, sus 
campañas y todo lo que los rodea genera el nuevo medio de comunicación incontrolable por 

los partidos, y sus candidatos, incluyendo sus respectivas familias. 
Por lo que cabe la insistente pregunta que se hacen en todos los círculos ¿por qué se siguen 
haciendo las campañas con los esquemas del siglo pasado? 

¿A quién engañan? 
Y la respuesta es contundente: al candidato que hay que tener en cuenta que generalmente 

sólo escucha a sus aduladores para los que “todo esta bajo control”. 
Con este contexto cabe la pregunta ¿hacia dónde van los candidatos con sus campañas? 
¿Cuál será la reacción del votante el día de la elección? 

Las respuestas usted y yo las encontraremos con el ejercicio del voto democrático, y con 
base en los resultados, a ver si en los partidos políticos ya se rozan con la realidad que hoy 

la traen perdida. 
Por lo pronto, a seguir “oyendo” sin escuchar la batería de promocionales del Instituto 
Electoral, de los partidos políticos y de los candidatos, de quienes sabemos sus virtudes 

promovidas por ellos mismos, y una sarta de acusaciones que vamos a ver si se convierten 
en los proyectiles para el famoso debate, que todo parece indicar quedará en “veremos”. 

Pero usted y yo estamos facultados como adultos, en demandar campañas realistas, 
responsables, comprometidas, en las que verdaderamente se hagan planteamientos sobre 
propuestas y proyectos que den respuesta al rezago que enfrentamos y los cuellos de botella 

con los que las buenas intenciones quedan sepultadas. 
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Sólo hay que recordarle a los partidos y a los candidatos, que el electorado ya creció, ya está 
harto de vivir siempre lo mismo de campaña en campaña, y que hoy ya participa en otra 

forma, más comprometida para decidir y defender su voto. 
El silencio se rompió hace muchos años, y hoy con todo y los boletines oficiales, la sociedad 
sigue en redes sociales lo que los actores cuidan que no trascienda. 

Y sobre esta realidad, ninguna versión oficial podrá competir. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/13292-5-semana-5 

 
 (Reflexiones/ Miguel Ángela García Muñoz) 
¡Dios nos libre del mal!.... 

 
Barbosa y Lozano, quieren gobernar puebla 

Arrepentidos los poblanos que votaron por el gobierno fascista de Rafael Moreno Valle Rosas, 
añoran aires frescos. 
¡No más PAN! 

¡No más nietos de Generales repudiados! 
¡No más PRD emPANizado! 

Pero aunque usted no lo crea, en el colmo de la esquizofrenia que produce el poder en 
muchos casos, se asegura que Moreno Valle Rosas, ha dado el visto bueno para que los 
Senadores Miguel Barbosa Huerta y Javier Lozano Alarcón, con toda libertad, trabajen desde 

ahora para convertirse, el primero, en mini Gobernador y el segundo en heredero del 
próximo sexenio. 

¡Dios nos libre de tal calamidad! 
Algo así, superaría las 7 plagas que nublaron Egipto y que narran las escrituras cristianas. 

Sin embargo, es parte de la estrategia morenovallista que tiene que ver con las próximas 
elecciones, al haber negociado en Puebla los amarres de intereses en común con el ala del 
PRD y el PAN que representan Barbosa y Lozano. 

Habrá quienes digan que Miguel Barbosa Huerta, según una de tantas historias recientes, 
nació en Empalme, Sonora. Entonces, ¿qué tiene que venir hacer a Puebla? 

La familia del famoso “ÑOÑO”, como le dicen sus cuates, riegan por todos los rincones del 
Estado que su destacado descendiente es originario de Tehuacán, por eso está bien comido, 
bien procurado; por eso se apoderó del PRD poblano y por eso cada vez que puede se hace 

presente, principalmente cuando lo manda a traer el Gobernador. 
Miguel, sí que está abierto de capa. No es extraño entonces que en una casa de gestión de la 

49 poniente esté operando su primo Héctor Barbosa, lo raro es que se dice que lo abastecen 
de recursos del PRI, aunque se asegura es el distractor, porque en realidad es uno de tantos 
bunker del morenovallismo que tiene que ver con la elección del 7 de julio. 

Sobre Javier Lozano Alarcón, sobra destacar que es desertor priista, vocero de Calderón, 
Moreno Valle, Ernesto Cordero, Antonio Gali y de la coalición “Puebla Unida”. Auténtico 

guerrillero de la palabra sin principios ni escrúpulos. 
El Delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, lo define como un “perro de 
rancho” que a todos muerde. De ser así, tendrán que instalar un módulo antirrábico en plena 

Cámara Alta. 
Imagínelos usted gobernando Puebla. 

Mejor que haga erupción “Don Goyo”. 
********** 
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SI MIGUEL BARBOSA HUERTA, es de Empalme, Sonora, que importa. Total, ya gobernó el 
Estado un guerrerense con acta de nacimiento de Champusco, Atlixco. Me refiero al 

mandatario de la ignominia Mariano Piña Olaya. 
Bueno, es lo que afirman las malas o buenas lenguas, como usted prefiera. 
********** 

¿CÓMO ESTÁ ESO de que el fin de semana reciente, convocó a rueda de prensa una fracción 
perredista que no acepta al candidato a la Alcaldía de Puebla por la alianza “5 de Mayo”, 

Enrique Agüera Ibáñez? Los reporteros ni nota tomaron, pero sí el desayuno en el 
restaurante “Villa Rosa”. 
No tendría nada de extraño, de no ser porque circuló el rumor de que la organización corrió 

a cargo de gente ligada al ex Secretario de Gobernación Valentín Meneses Rojas y, por tanto, 
la sombra de Mario Marín Torres, rondó la escena. 

Y es que, dicen, no conviene al marinismo que triunfe Agüera, porque su gallo para ser el 
próximo Gobernador de Puebla, que les permita congratularse con el poder, es el Diputado 
Federal Alberto Jiménez Merino. 

**********  
TAMPOCO CONVIENE a Rafael Moreno Valle Rosas el éxito de Enrique Agüera. No puede 

permitir que pierda Antonio Gali Fayad y menos que se le escape el control político del 
Estado. Por eso su calentura de enfrentar abiertamente al Presidente Enrique Peña Nieto y al 
PRI, retándolos a medir qué chicharrones “truenan” más. 

Por lo mientras, el escándalo nacional de la riqueza inexplicable de Antonio Gali, inundó los 
titulares nacionales, locales, televisivos y la radio. Y da para más. 

Informan que al abanderado de “Puebla Unida” se le bajaron las pilas del “zambombazo” y 
que prefirió cancelar una reunión con estudiantes, antes que desquitarse con ellos, como 

hizo en su show de la UDLAP. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-04/reflexiones 
 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
*Dónde está Julio Lorenzini 

*Crisis en Campaña de Gali 
 
Los dueños de los ahora llamados Centros de Compromiso Ambiental, que son los 

establecimientos en donde se hace la verificación de gases a vehículos están muy 
preocupados. 

El motivo es que no encuentran al titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, 
Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT) Julio Lorenzini Rangel. 
Para empezar, se preguntan qué tiene que ver sus negocios con la Secretaría de Desarrollo 

Rural. 
Verifican vehículos, no burros ni vacas. 

Pero eso es resultado de la revoltura de dependencias que llevó a cabo el inquilino de Casa 
Puebla al desaparecer unas y fusionar otras. 
El problema es que con este revoltijo, no se sabe qué es lo que hace o cuáles son las 

facultades del diputado federal con licencia, Lorenzini Rangel. 
Lo que más les extraña a estos empresarios es que siempre que acuden a las oficinas del 

funcionario, nunca lo encuentran. 
De ahí, que desde que asumió el cargo tan largo, no se han podido entrevistar con él. 
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Es de justificarse su ausencia en la dependencia, porque eso de andar entre burros, vacas, 
caprinos, ovinos y aves, le ha de quitar su tiempo, para poder cumplir con sus otras 

encomiendas. 
Porque hay que repetirlo es secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento 
Territorial (SDRSOT). 

Lo de Desarrollo Rural es una función muy amplia, para eso había un solo titular dedicado al 
tema. 

Empero, también al tener la responsabilidad de Ordenamiento Territorial, es de entenderse 
que es muy amplia la actividad. 
¿Pero lo que no entiendo, qué tiene que ver con los llamados Centros de Compromiso 

Ambiental? 
Ahora, no atiende ni a una u otra cosa. Es un funcionario que está hecho bolas. Por lo menos 

así lo han visto los dueños de esos negocios. 
Se preguntan, por qué nunca lo encuentran. 
Ellos tienen asuntos que tratar. 

El proteger el medio ambiente es muy importante. 
Hacer que todos los automovilistas cumplan con la verificación cada seis meses es necesario. 

¿Dónde quedaron las patrullas ecológicas? 
Si bien las vieron como una corrupción de quienes las atendían, por lo menos levantaban 
multas. 

Se hacían ver. 
Ahora que informe el funcionario resultados. 

Hay un incumplimiento por parte de automovilistas. 
Mientras tanto ¿Dónde está el secretario? 

Cuidando a su burro. 
O bien, ordeñando a la vaca. 
PUEBLA DESUNIDA 

Así es como debería de llamarse ahora la  Coalición Puebla Unida del PAN, PRD y PANAL. 
¿Por qué? 

Simplemente, los poblanos están desunidos. 
Los que tanto habían visto en José Antonio Gali Fayad una confianza de triunfo para 
presidente municipal apostándole a todo, se han apartado. 

Hay preocupación en esa coalición. 
Ahora, le echan la culpa a su equipo de trabajo. 

Los quieren correr a todos. 
Los consideran culpables de la pésima campaña de Gali Fayad. 
No pueden ocultar los mismos rostros que aparecen en todos los lugares a donde acude su 

candidato. 
No hay un verdadero estudio de la problemática de los sitios a donde va. Llega ignorante de 

lo que está pasando. 
Lo peor del asunto es que dicen que ya está cansado de todo esto. 
Inclusive, que lo han convencido de que siga, pues ha querido tirar la toalla. 

La crisis ya no la puede evitar.Todo está contra él. 
Está sospechando que su protector, el inquilino de Casa Puebla, lo colocó como candidato 

para que pierda. 
¿Por qué no sostuvo a su cuñado Fernando Manzanilla Prieto? 
Mejor lo envía a diputado local por la vía plurinominal. 

El otro, que se lo lleve… el viento. 
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/sites/default/files/impresos/2013/06/04/pdfs_04-06-
13.pdf 

 
 (Premio Pinocho/ Miguel Ángela García Muñoz) 
 

Las inconsistencias y mentiras de Antonio GaliFayad, al emitir su declaración patrimonial de 
los últimos tres años, son evidencias monumentales. 

El candidato del Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, por la coalición “Puebla 
Unida”, en lo único que dice la verdad en la entrevista que le hace la reportera de TELEVISA 
Fátima Monterrosas, que fue parte del programa “Punto de Partida” de la Periodista Denise 

Maerker y que reproduce El Heraldo de Puebla, es cuando dice: “Esta casa, es la casa de 
todos los poblanos”, refiriéndose a la residencia de magnate donde vive en el Country Club 

de Golf “La Vista”. 
Y es que, señalan los ciudadanos: “La construyó con el dinero que birló en los gobiernos 
donde ha prestado sus servicios, que no es otra cosa que el dinero del pueblo”. 

En realidad, a la ostentosa propiedad que aparece en revistas internacionales dignas del jet 
set, no tiene acceso ningún ciudadano que no sea familiar o amigo morenovallista de Tony 

Gali. Su discurso, que intenta ser populista, es un engaño y una bofetada a la miseria y 
hambre que padecen  750 mil personas en el municipio que pretende gobernar. 
Por sus escandalosas mentiras, que ahora son material de burla y sorna de la gente, Antonio 

Gali Fayad, quien se autocalifica como un apasionado vendedor de popelina y franela, se 
hace acreedor al PREMIO PINOCHO y a su CORCHOLATA DE PATO PASCUAL. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/sites/default/files/impresos/2013/06/04/pdfs_04-06-
13.pdf 

 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
Van contra “turistas electorales” 

 
A 34 días de las elecciones en Puebla, el Pacto por México se perfila para convertirse en una 

especie de camisa de fuerza para los gobiernos federal, estatal y municipal, pues su 
comportamiento ha quedado expuesto en una caja de cristal, donde cualquier movimiento es 
fiscalizado. 

Todos quedaron amarrados, pero aún faltan otras medidas. Una de ellas, sin duda, será el 
relacionado con el tema de los llamados “turistas electorales”, donde el IFE jugará un papel 

clave. 
Los mentados “turistas electorales” son aquellos que buscan direcciones en los estados para 
operar el día "D" de los comicios, mediante la votación y acarreo de ciudadanos. 

En Puebla, por ejemplo, se asegura que esta figura jugó un papel clave en la victoria de la 
alianza opositora que llevó a sacar al PRI de Casa Puebla. Los turistas tenían en común 

denominador el SNTE y se hablaba de más de 25 mil personas. 
Ahora, se revisa el padrón electoral. De hecho, el IFE comenzó en Zacapoaxtla, donde 
detectó que para este proceso existen más de 550 registros irregulares. 

Lo que llama la atención es que la propuesta de incluir en el adéndum del Pacto por México 
la limpieza del listado nominal de los “turistas electorales” en los estados donde habrá 

comicios surgió de una propuesta del PAN. 
Juan Manuel Oliva Ramírez, secretario adjunto de Elecciones de Acción Nacional, exigió que 
se incluya este tema y se empiece en Yucatán y Campeche, donde “se ha detectado la 
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presencia de ciudadanos que quieren votar y operar en un estado distinto al suyo”, dijo en 
una conferencia de prensa hace unos días en Quintana Roo. 

Destacó que es crucial contar con un padrón legítimo en los estados a la vez que advirtió que 
el PAN interpondrá una denuncia por estos hechos. 
Señaló que Quintana Roo no es la única entidad donde se ha dado la importación de 

votantes. 
Si se atiende la petición panista, sin duda que en Puebla se encontrarán con la proliferación 

de los llamados “turistas electorales” que se registraron con direcciones falsas. 
Pregunta: ¿No Oliva es aliado del góber? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10359&Itemi

d=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
Al descubierto, mercado negro de datos personales 
 

La primera plana de ayer en el diario Reforma es contundente: en México operan con 
completa impunidad bandas que se dedican a vender bases de datos personales al mejor 

postor. 
Este tema lo comentábamos en este espacio apenas hace unos días, haciendo referencia a la 
intensa y a la vez agobiante propaganda electoral que los candidatos en Puebla operan a 

través de mensajes a teléfonos celulares y correos electrónicos. 
Información que en teoría y de acuerdo al marco legal vigente tendría que ser considerada 

como “confidencial”. 
Los datos que se incluyen en la investigación realizada por el reportero Osvaldo Robles son 

reveladores. 
Bastan sólo 4 mil pesos para hacerse de números de cuentas bancarias, de tarjetas de 
crédito e incluso, como en el caso de Puebla, registros del padrón de electores del Instituto 

federal Electoral: 
“El archivo del IFE comprado en internet presenta el padrón electoral de 15 estados, unas 30 

millones de personas, con nombre, dirección, fecha de nacimiento, ocupación y clave 
electoral.” 
“Estas listas corresponden a Nuevo León, Colima, Nayarit, Aguascalientes, Quintana Roo, 

Durango, Querétaro, Morelos, Coahuila, Sinaloa, Oaxaca, Tamaulipas, Michoacán, Puebla y 
Guanajuato. No se explica por qué sólo son estas entidades”. 

Así que, nuestros queridos candidatos poblanos han gastado una auténtica bicoca para poder 
atosigar a los electores potenciales con obsesivos mensajes que pretenden resaltar las 
supuestas bondades de sus respectivos proyectos políticos. 

Se han convertido en auténticos clientes VIP de estas mafias que además, surten de 
información a grupos delictivos que se dedican a delitos de alto impacto como el secuestro y 

la extorsión: 
“Una red internacional que opera a través de internet trafica listas nominales de 15 estados, 
más otras 13 bases de datos mexicanas con información de titulares de cuentas y 

tarjetahabientes de algunos de los principales bancos del País”. 
“En una investigación periodística para evidenciar el mercado negro de información 

confidencial se adquirieron cuatro bases de datos: el padrón del IFE de 15 estados, titulares 
de cuentas de Banamex, tarjetahabientes de American Express y una especial que se vende 
bajo el nombre de "Personas Mexicanas que Poseen Altos Ingresos"”. 

¿Cómo ve? 
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Gravísimo. 
Por eso, la próxima vez que vea a un candidato que se promociona a través de la ilegalidad 

no crea su presunta decencia u honestidad. 
Con sus acciones, está financiando a grupos delictivos que operan descaradamente y con la 
protección de las autoridades. 

¿O qué, lo que descubrió el reportero de Reforma no lo saben quienes en teoría deberían de 
combatir el tráfico de datos personales y proteger la confidencialidad de tan delicada 

información? 
El botón de muestra. 
Un día después de publicar este tema, la semana pasada, llegó a mi teléfono celular el 

siguiente mensaje: “Gracias por registrarse a nuestro servicio, en breve gozará de grandes 
beneficios”. 

El remitente era el número 74343. 
¿Qué servicio? 
¿Cuáles beneficios? 

¿Quién carajos me enviaba ese mensaje? 
¿Cómo tenían mi número? 

¿Quién me inscribió a qué cosa? 
Sorprendido llamé al famoso, pero siempre ineficiente *111 de Telcel, en donde después de 
sortear 3 minutos descifrando su sistema automático de servicio, un operador  intentó dar 

con la identidad del sospechoso remitente. Nada. 
Según la compañía no tenían registro del titular del número, que no se trataba de una de las 

empresas registradas para dar servicios a sus clientes por la vía de mensajes de texto. 
Me recomendaron mandar la palabra “Baja” al mismo número para evitar cargos posteriores. 

¿Cargos posteriores? 
¿De quién y a cambio de qué? 
Así lo hice e inmediatamente recibí de regreso la frase “Servicio no disponible”. 

Si el servicio no está disponible, ¿cómo se supone que me registré y a partir de este registro, 
qué beneficios recibiría de un número que en teoría no opera? 

De locos. 
Un pequeño botón de muestra de lo indefensos que estamos los usuarios de telefonía móvil, 
bancos e internet para proteger nuestros datos confidenciales. 

Nadie hace nada, a pesar de lo que se diga en el discurso oficial. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10360&Itemi

d=71  
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

El Futuro Político de César Camacho pasa por la Elección Poblana 
La elección poblana es básica para los proyectos políticos de dos personajes: César Camacho 

e Ivonne Ortega. 
El presidente del CEN del PRI sabe que de los resultados de Baja California, Puebla y otros 
municipios depende en gran medida su futuro en el sexenio de Enrique Peña Nieto. 

Ex gobernador del Estado de México, ex senador de la República, Camacho tiene la mira 
puesta en el Gabinete. 

Sabe que su estancia en el CEN del PRI es pasajera y que su verdadero sitio está en el 
gabinete. 
No sueña, pero intuye que su habilidad política lo podría llevar muy lejos, tanto así que en 

una coyuntura podría jugar la sucesión del propio Peña Nieto. 
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Pero para llegar a ese puerto, uf, es necesario, sí, ganar Baja California y Puebla. 
Ivonne Ortega, en tanto, acaba de dar a luz a un niño llamado Álvaro Humberto, justo en los 

meses claves de la elección. 
Y ella también aspira a que Fernando Castro Trenti gane la gubernatura y que Enrique 
Agüera recupere la ciudad de Puebla para el PRI. 

¿Qué ganaría? 
Nada menos que la dirigencia de un PRI triunfador. 

Aunque también tiene otra alternativa: que su partido tenga tal debacle que Camacho salga 
por peteneras. 
Eso sí: dirigiría a un partido perdedor en vías de los comicios federales de 2015. 

Dichos comicios, faltaba más, son los que en realidad le importan al presidente Peña. 
Estos, pues, son los de Camacho: el “Mayordomo”, como lo bautizó acertadamente el 

columnista Alejandro Mondragón. 
Nada menos. 
Nada más. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5475 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
Los errores de campaña 
 

1. ¿Qué espera el candidato de Puebla Unida para responder a las acusaciones sobre los 
millones supuestos que se adjudicó recién entrando en el gobierno estatal? El que calla 

otorga y el efecto es contraproducente cuando se permite que el rumor crezca al grado de 
convertirse en una ‘verdad sospechosa’. Tony Gali hizo un movimiento inteligente cuando 

presentó públicamente su declaración patrimonial y retó a su adversario a que hiciera lo 
mismo. Hoy, como en el juego de serpientes y escaleras, está a punto de bajar varios puntos 
con la publicación en varios medios sobre la existencia de 50 millones de pesos. La respuesta 

se espera, y debe ser pronta y contundente. 
2. Cualquier sospecha sembrada de ‘enriquecimiento ilícito’ de un funcionario público (del 

partido que sea) es una estocada en la confianza del votante, con el peligro que se 
transforme en un cáncer que se propague hasta crear una metástasis. ¿Qué espera el equipo 
de campaña para ponerle un freno? 

3. Y por la contraparte, ¿qué tipo de soñolencia pesada se contagió en el equipo de la 
Coalición 5 de Mayo con el manejo de la imagen de su candidato? Es un error que la principal 

fortaleza de Enrique Agüera (el de haber sido rector de la Máxima Casa de Estudios) no sea 
promovida y hasta explotada al máximo. 
4. No. Por el contrario, optaron por quitarle la imagen de rector, la cual brinda confiabilidad, 

respeto y autoridad entre la población, y lo quisieron disfrazar de ‘ciudadano’ común y 
corriente, tal y como lo presentan en sus espectaculares con camisa blanca y una sonrisa 

que no termina de serlo. Si Agüera ya no es rector, no es político, no es priista, no es 
empresario, entonces, ¿qué meritos tiene para ser candidato? ¿Bajo qué argumentos se 
tomó una decisión tan mala? 

5. Peor aún, en los spots de radio y televisión no explotan la imagen de su candidato. Es 
más, no se ve quién es Agüera. La figura de rector, que es por la que todos los poblanos 

identifican a Enrique Agüera hasta considerarlo un personaje popular en todo el estado era 
su pasaporte directo para llegar a la presidencia municipal de Puebla: fue por eso que figuró 
en primer lugar en todos los sondeos de opinión y lo hizo ganar entre el resto de los 
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aspirantes priistas a la alcaldía, por ser el rector de la BUAP. ¿Por qué querer cambiar la 
imagen colectiva de una persona en un tiempo récord? 

6. El equipo de campaña de Agüera y el PRI poblano está corriendo un gran riesgo si 
mantiene esta presencia desdibujada de Enrique Agüera, cuando la potencialidad de su 
candidato es bárbaro: el de haber sido el rector que tuvo la visión de llevar a la BUAP a 

competir en los altos niveles nacionales, tanto por la obra pública que realizó para la 
institución como los premios internacionales de calidad y transparencia que le fueron 

otorgados. ¿Cuándo piensa su equipo aprovechar los méritos reales de Agüera y difundirlos 
en su campaña? 
7. Por cierto, ¿alguien entiende el propósito de jugar con la ü en su mensaje promocional? 

De entrada parecería una genialidad, pero está muy lejos de serlo, ¿qué es eso de ‘mejores 
süeldos’? Error. 

8. ¿Quién es el encargado de la campaña paraguas en el interior del estado de la Coalición 5 
de Mayo?, para echarle una trompetilla. No hay una frase, una imagen, un slogan que 
unifiquen los esfuerzos de los candidatos del PRI-Verde: cada quién se está rascando con sus 

uñas. Lo lamentable es que así como hay acierto por parte de candidatos con cierta visión y 
experiencia, hay ejemplos muy pobres y de pena ajena: ¿Qué piensa de Héctor Sulaiman 

boxeando?, ¿o de Sandra Montalvo de cuerpo entero (pecado capital en el manejo de imagen 
de un candidato) diciendo que tiene ‘pantalones’?, ¿o de un Gustavo Tello disfrazado con 
corbata y traje formal que nunca utiliza, ya que los cholultecas lo identifican como promotor 

de gas estacionario?, ¿o de Sergio Galindo, con una barba de candado estilo gansteril y 
luciendo un sobrepeso bárbaro?, o bien utilizando la palabra ‘futuro’ cuando fue el PAN el 

primero en ganarles la partida con el eslogan ‘construyendo el futuro’ con la cual están 
tapizados prácticamente todos los rincones del estado?, ¿se les acabó la creatividad?, ¿no 

hay alguien que ponga orden en casa?, ¿en dónde están los genios que se contrataron para 
esta campaña? Es un misterio. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

Un ultra del calderonismo 
 
La retórica de fuego de Javier Lozano Alarcón como vocero de Puebla Unida no debería 

alcanzar para borrar los vestigios del pasado, que ahora pretende olvidar. 
Cuando afirma que los alcances de la reforma política presentada por su compañero en la 

línea de confrontación calderonista, Ernesto Cordero, impedirán que el PRI vuelva a ganar 
una elección, se muerde la lengua. Y parece apostar por la desmemoria de quienes le 
prestan atención. Ofende a sus interlocutores. Su impoluta figura es exactamente 

proporcional a su habilidad para decir medias verdades, o mentiras a medias. 
El senador que ha sufrido la derrota en las urnas como militante priista vergonzante en 

2000, debería saber que el proceso de alternancia es tarea de todos y sano para una 
sociedad democrática. 
Incluida de manera involuntaria, su persona cuando candidato a diputado federal del PRI 

aportó la mayor cantidad de votos a nivel nacional al PAN, que llevaba como candidato 
presidencial a Vicente Fox Quesada. 

Su candidatura por el partido que ahora denuesta convirtió al distrito seis de la época en un 
símbolo del panismo, el partido desde donde ahora abre metralla contra todo frente político 
que pretenda descalificar a su compañero de aula en la Escuela Libre de Derecho: el 

expresidente Felipe Calderón. 
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Visto en lontananza habría que subrayar una condición inocultable: cuando este senador 
llegó a militar al PAN por su afinidad con el exmandatario, el PAN ya tenía el suficiente 

camino andado para arrebatar el poder a un partido que ciertamente tenía un enorme 
desprestigio y que aún ahora provoca hartazgo social. 
Condenar a una fuerza política a la derrota perenne en las urnas como lo ha hecho en las 

últimas semanas el señor Lozano no hace sino reflejar el grado de frustración política, sus 
afanes protagónicos y una condición ordinaria como miembro de partido que trató hasta 

donde pudo, cuidar su doctrina fundacional. 
Es probable que no le guste pero en el proceso que los mexicanos vivieron hace casi un año, 
la mayoría sufragó por el PRI. O contra el PAN según sea la apreciación. Ante la evidencia de 

los resultados la descalificación por otra motivación evidente: el senador es un ultra que 
obedece al proyecto insepulto del expresidente Felipe Calderón. 

En el sótano… 
1.- Encuestas, instrumento de propaganda. El Consejo de Organismos Empresariales 
presentará esta mañana el resultado de su encuesta electoral en la capital de Puebla. El 

resultado del trabajo demoscópico de las empresas Strategia-Möller es de un empate técnico 
entre Enrique Agüera y Antonio Gali. Nada para nadie. 

2.- Confuso papel. El secretario general adjunta del CEN del PAN, Juan Manuel Oliva, ofreció 
ayer una entrevista de radio. Al final agradeció vía Twitter (@OlivaPAN) a Fernando Canales 
(Ultranoticias) por el espacio en Oro Noticias (Iván Mercado). Sobra cualquier palabra. 

3.- Una de cal. El candidato de Puebla Unida, Antonio Gali, lleva tres días sin hablar ante los 
medios. Rehúye, evade y literalmente corre; su contraparte de 5 de Mayo, Enrique Agüera, 

enfrenta, responde y ratifica ante los micrófonos de los reporteros. Cada quien su estrategia. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
Atlixco: ¿pleito entre marinistas? 

 
¿Quién es Josué Gilberto Chávez Castañeda? 

Quizá su nombre no le diga mucho, pero es el priísta que decidió inconformarse ante el 
Tribunal Electoral del Estado por la nominación del candidato del PRI a la alcaldía de Atlixco, 
Álvaro Morales Méndez, recurso que este fin de semana se resolvió a su favor, por lo que el 

PRI tendrá que reponer el proceso interno en este municipio a mediados de la presente 
semana. 

Josué fue director de Gobernación Municipal en la gestión de Eleazar Pérez Sánchez, quien —
por cierto—también se registró como aspirante a la alcaldía atlixquense en esta elección. 
Además es dirigente de la Unión de Poblanos en el Extranjero, una organización de 

migrantes poblanos en Estados Unidos. 
Sin embargo, el dato más relevante de Josué Chávez es su parentesco político con quien fue 

secretario de Gobernación en la primera mitad del sexenio marinista, Mario Montero Serrano. 
Josué está casado con la hermana de éste, la notaria Amparo Montero Serrano. 
Ahora que el Tribunal le ordenó al PRI reponer el proceso interno en Atlixco, será interesante 

ver quién finalmente se queda con la candidatura a la alcaldía: si el cuñado de Mario Montero 
o el ex subordinado de Javier López Zavala en la Secretaría de Desarrollo Social: el doctor y 

ex diputado local Álvaro Morales. 
Se valen apuestas. 
*** 
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Otro municipio donde también hay diferencias —que son ya del conocimiento de inquilino de 
Casa Puebla y de la dirigencia estatal del PAN— es San Andrés Cholula. 

Los enterados aseguran que se trata de un pleito de egos muy robustos entre el ex 
presidente municipal y candidato a diputado local por el noveno distrito (Miguel Ángel Huepa 
Pérez), que pretende controlar el equipo y la campaña del candidato de su partido a 

sucederlo en la alcaldía sanandreseña, y un candidato soberbio (Leoncio Paisano), que no 
acepta recomendaciones y ya se siente alcalde, aun sin ganar las elecciones del domingo 7 

de julio. 
*** 
José Rodolfo Morales Melo dejó este viernes el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes 

(CECA), en el que se desempeñaba como coordinador general de Administración. 
Los enterados aseguran que el referido funcionario seguirá en la administración pública, pero 

ahora en la Secretaría de Educación Pública. 
Trascendió que el nuevo coordinador administrativo del CECA, cuyo nombre se conocerá esta 
semana, es una persona allegada al secretario ejecutivo del Consejo, Moisés Alfonso Rosas 

Silva, de quien poco o nada se conoce más allá de su paso por el Museo del Estanquillo de la 
Ciudad de México y el Museo Amparo de la capital del estado. 

*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
 

(Sin límites/Raúl Torres Salmerón) 
¿Elección de estado? 

 
Se oye en el mundo político poblano, que en Puebla habrá una elección de estado. 

Flota en el ambiente lo que los expertos en cine y televisión llamarían flashback en inglés y 
en español sería analepsis en el campo de la literatura, es decir, una escena retrospectiva o 
del pasado. 

En francés sería el famoso deja vu, una sensación de que ya se ha visto o que no es nada 
nuevo. 

El asunto de una elección de estado es simplemente normal. Durante varios sexenios todo 
era igual, pero al revés. El PRI en el poder lo hizo ante las pataletas y protestas de la 
oposición, en este caso los panistas. 

No hay que espantarse. Por ahora, el PRI empieza a mostrarse  como un verdadero partido 
de oposición, como lo fue el PAN durante muchos años. 

No se sabe porque el PRI se espanta de la elección de estado que viene, apenas ha estado 
tomando su verdadero papel de partido de oposición. Esa es la inyección que le ha dado el 
delegado Fernando Moreno Peña. 

Obviamente el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, panista aliado con el PANAL, el PRD, 
el MC y los partidos estatales Compromiso por Puebla y Pacto Social de Integración, tiene el 

control de todo, como en los viejos tiempos priistas. 
Además Ramova tiene la escuela priista. Lo tiene en sus genes. 
Tiene al árbitro de la elección, el Instituto Estatal Electoral en el bolsillo. Ya se ha visto como 

el IEE actúa en contra de los partidos de oposición al gobierno, tardó mucho tiempo en dar el 
visto bueno a las planillas. El Tribunal Electoral del Estado también está sus órdenes. Obligó 

a cambiar el nombre de la Coalición PRI-PVEM,  Mover a Puebla, pero le salió respondona la 
criada con el nuevo nombre: 5 de Mayo. Ya lo iban a quitar pero fuerzas ocultas intervinieron 
para que se quedara. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 04 de Junio de 2013 

 
 

 38 

Mandó a miembros de su gabinete a competir por las diputaciones y la alcaldía de Puebla. Lo 
mismo hizo, por ejemplo Guillermo Jiménez Morales con Jorge Murad. 

Tiene en la bolsa a su partido –por ahora—el PAN, al PRD, a su partido Compromiso por 
Puebla, el Movimiento Ciudadano y hasta el ex partido zavalista PSI. 
Tiene una aplanadora a su servicio y de sus candidatos. Ríos de dinero se manejan para 

ganar las elecciones. 
Mandó a lo mejor de su gabinete a acompañar la estrategia, que encabeza Marcelo García 

Almaguer. 
El candidato a la alcaldía es su exsecretario de Infraestructura. Lo promovió antes y lo sigue 
promoviendo después con toda la fuerza del estado. 

Ramova se unió con el yunque con el alcalde, mandaron a Ignacio Dávila al cuarto de guerra 
y al manejo de los  medios—, les dio posiciones a sus viejos enemigos Francisco Fraile, Ana 

Teresa Aranda, Luis Paredes en la planilla de Gali. 
Se unió ahora con el alcalde Eduardo Rivera. Han gastado carretadas de dinero en spots de 
radio y tv, prensa, espectaculares, han roto el tope de campañas, 

Y apenas el PRI se da cuenta que es de oposición y empieza a fungir como tal. 
Es una auténtica elección de estado. Mal haría Ramova en no llevarla a cabo, pues el es el 

gobernador. 
Incluso nombró como vocero de Gali al tormentoso senador expriista y ahora panista Javier 
Lozano Alarcón. Todo de primera. Tienen todo para ganar. 

Ese tipo de elecciones era común en Puebla de  los tiempos de Mario Marín Torres para 
atrás. Pasando por Melquiades Morales Flores, Mariano Piña Olaya, Manuel Bartlett Díaz, 

Guillermo Jiménez Morales y hasta Alfredo Toxqui Fernández de Lara. 
Para eso es el poder. Para ejercerlo. 

Antes la pobre oposición era el PAN, el PRD ni siquiera existe en Puebla, los otros partidos ni 
siquiera figuran, los estatales son un nuevo invento y fueron  cooptados por el gobierno. 
Y la muestra de que el PRI por fin actúa como verdadera oposición la exhibió el pasado 31 de 

mayo, donde Pablo Fernández del Campo, delegado-presidente estatal y Juan Carlos Natale, 
dirigente del Verde Ecologista, abandonaron la primera reunión de la Comisión Plural Estatal 

de Preservación del Entorno Político de Equidad de la competencia del adendum del Pacto 
por México en Puebla. 
Al viejo estilo del panismo, denunciaron que en Puebla no existen las condiciones de equidad 

en la contienda electoral, por la manifiesta la intervención permanente del gobierno del 
estado. 

Lanzaron aserias acusaciones en contra de Luis Maldonado, secretario General de Gobierno. 
Incluso en el DF, el delegado Moreno Peña y Pablo Fernández han denunciado públicamente 
al  gobernador por un presunto desvío de recursos públicos hacia campañas electorales. Se 

han presentado denuncias ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos 
Electorales (Fepade), en contra del gobierno de Puebla al que acusa de entrometerse en el 

proceso electoral que se lleva a cabo en la entidad. 
Ver para creer. 
MOMOX, A UN PASO DE LA DELINCUENCIA… 

Preocupado por saltar de una presidencia auxiliar a un cargo que le diera Sergio Galindo 
López, aspirante del PRI a la alcaldía de San Pedro Cholula, Damián Cristóbal Momox 

Sánchez, edil auxiliar de Santiago Momoxpan, no se percata de que su precipitación lo ha 
colocado en la línea de la delincuencia electoral, y por un pelo, en el lado de la delincuencia 
organizada. 
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Con la táctica de “pide lo imposible o lo absurdo para que siempre tengas pretextos para 
grillar y hacer borlotes”, Momox Sánchez manipula a reducidos grupos de la Junta Auxiliar de 

Santiago Momoxpan, para que exijan aumentarle al panteón alrededor de 12 mil metros 
cuadrados. 
De entrada, con nada justifica el pretexto, pero eso es lo de menos: lo importante es que 

durante el actual proceso electoral, Momox pueda justificar sus enfoques ante el delegado 
del  CEN del PRI,  Fernando Moreno Peña. 

¿Cómo cuáles enfoques? Como el de pretender –para tener con qué hacer líos en tiempo 
electoral-, que la inseguridad en Momoxpan –que se supone gobierna- ha llegado al extremo 
del crimen organizado. 

Desde luego Momox no ofrece evidencias de crimen organizado; pero se trata de tener con 
qué -en plena veda electoral-, “ayudar” a su partido para meterle el hombro a la campaña 

de Sergio Galindo López, quien junto con sus subalternos, sabe que su propuesta 
simplemente no pega. 
Tan no pega, que a no dudar, no ha tenido desparpajo alguno para “analizar” en las mesas 

de café de San Pedro Cholula, que su imagen simplemente no repunta, ni porque el 
empresario del transporte tiene pegada su imagen en todas las unidades de la Ruta Puebla-

Cholula. 
Pero hay que precisar: ¿Por qué Momox puede transitar en la línea de la delincuencia 
organizada? Porque dizque ya acordó con los momxpenses –no más de 300 contra más de 

17 mil habitantes de esa Junta Auxiliar-, que Momoxpan tendrá policía de autodefensa y 
policías comunitarias. 

¿Acaso no sabe que con eso queda fuera de la ley? ¿Acaso no sabe que el Presidente Enrique 
Peña Nieto ha ordenado la desintegración de esos grupos en el estado de Guerrero? ¿Qué le 

pasa? ¿De cuál tomó? 
Total, que con esos y otros dislates, el edil auxiliar de Santiago Momoxpan encabezará 
mañana miércoles, un borlote más de lo que para asombro de los teóricos de la Ciencia 

Política, la encabeza, ya no se sabe si como alcalde auxiliar o como activista, de esos que 
tienen en vilo la seguridad pública en Oaxaca, Michoacán, Guerrero, Morelos, Veracruz y 

más. 
Un “no me ayudes compadre”, es lo que dirigencia y huestes del PRI, debieran lanzarle a 
Damián Momox Sánchez. 

PREMIOS A PERIODISTAS POBLANOS 
En Acapulco, Guerrero, en el marco del XI Congreso Nacional, XI Asamblea Nacional 

Ordinaria y VI Extraordinaria Electoral de la Federación de Asociaciones de Periodistas 
Mexicanos, FAPERMEX, se llevó a cabo la X Entrega del Premio México de Periodismo 2013, 
el único que a nivel nacional se define entre pares. 

A los galardonados se les entregó una escultura en plata del mártir por antonomasia del 
periodismo, Ricardo Flores Magón, elaboradas por artesanos de Taxco, así como el 

documento que acredita el premio, decidido por el Jurado Calificador. 
Los poblanos galardonados fueron en la noticia por radio a Iván Mercado y en entrevista 
televisiva a Xavier Gutiérrez de TV Puebla. Un abrazo a los colegas. 

Por cierto, en la reunión Teodoro Raúl Rentería Villa, del estado de Morelos, fue elegido por 
aclamación como nuevo presidente de la Federación de Asociaciones de Periodistas 

Mexicanos, FAPERMEX, en sustitución de la periodista poblana Hilda Luisa Valdemar Lima, 
quien realizó un gran trabajo y es presidente honoraria vitalicia. 
DEFIENDE PAN A GALI FAYAD 
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En la Ciudad de México, el dirigente estatal del Partido Acción Nacional de Puebla, Rafael 
Micalco Méndez, desmintió las supuestas acusaciones que pretendían mal informar y 

tergiversar la realidad respecto del patrimonio del candidato a la Presidencia Municipal de 
Puebla, José Antonio Gali Fayad que ayer realizó Manuel Espino Barrientos. 
Tras la afirmación la afirmación de Espino Barrientos “al inicio de la administración vivía en 

una casa de menos de millón y medio, a los tres meses vice en una casa de 70 millones de 
pesos”. El dirigente de la coalición Puebla Unida, aseguró que la casa en la que actualmente 

vive el aspirante a la alcaldía de Puebla fue adquirida antes de que iniciara la actual 
administración estatal. 
Micalco entregó a los medios copia de la declaración patrimonial presentada ante el SAT con 

fecha 22 de febrero de 2011 donde se demuestra que dicha casa fue adquirida el 30 de julio 
de 2010, seis meses antes de iniciar su encargo como Secretario de Infraestructura. 

Adicionalmente, aclaró que el valor de la misma no corresponde a lo afirmado por el 
expanista, por cual sentenció que las acusaciones son falsas y totalmente infundadas. En fin, 
como escribió sus coplas Antonio Machado: 

¡Ay del que llega sediento 
a ver el agua correr, 

y dice: la sed que siento 
no me la calma el beber! 
¡Ay de quien bebe y, saciada 

la sed, desprecia la vida: 
moneda al tahúr prestada, 

que sea al azar rendida! 
¡Ay del noble peregrino 

que se para a meditar, 
después de largo camino 
en el horror de llegar! 

¡Ay del galán sin fortuna 
que ronda a la luna bella; 

de cuantos caen de la luna, 
de cuantos se marchan a ella! 
¡De quien el fruto prendido 

en la rama no alcanzó, 
de quien el fruto ha mordido 

y el gusto amargo probó! 
http://e-consulta.com/columna/2013-06-03/%C2%BFelecci%C3%B3n-de-estado 
 

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
¿Pero qué necesidad? 

 
Diría JuanGa, ¿pero qué necesidad? Y es que la agresividad del gobernador en contra del 
candidato a alcalde de la coalición priista, le revirtió el resultado de su estrategia. El 

gobernador insistió tanto en saber sobre el origen del patrimonio de Enrique Agüera que 
ahora está entrampado y no sabe cómo salir de tremendo embrollo al que metió a su 

candidato Antonio Gali. 
De acuerdo con su visión, el gobernador bombardeó al PRI y a su candidato Agüera con 
aquello de la declaración patrimonial. El gobernador quien es quien coordina la campaña 

panista en el Estado, hizo traer a una bola de inútiles dirigentes y supuestos líderes como 
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Maximiliano Cortázar y Javier Lozano Alarcón para que cuestionaran a Agüera sobre la 
declaración patrimonial. Inclusive involucraron a su familia (madre e i hijas) en ese afán 

morenovallista de entramparlo. 
Pero los resultados están en contrario a lo que el gobernador planificó. Expuso a su 
candidato Gali para que diera a conocer el monto de su patrimonio familiar, lo que generó 

una serie de cuestionamientos, dudas y preguntas en torno a su origen. Al candidato 
morenovallista lo exhibieron en todos lados, incluida la famosa Denise Mearker quien en su 

programa de televisión (canal 2 de Televisa) cuestionó sobre el monto y la manera de 
obtener los 77 millones de pesos que dice tener como patrimonio. 
El caso es que el gobernador salió perdiendo. Pero su insistencia tiene origen en los 

resultados que tiene a la mano y que son los verdaderos: Agüera se mantiene arriba en las 
preferencias electorales. De ahí la urgente necesidad del gobernador de “bajarlo a punta de 

trancazos”. El morenovallismo no tiene más camino que intentar avanzar a cambio de que el 
otro caiga y no de que el mío suba. 
La desesperación de Moreno Valle le hizo más daño a Gali que un favor. En ese afán de 

querer impulsarlo, terminó por dañarlo. 
El Verdugo 

En su ambición política, el gobernador es un hombre capaz… capaz de todo. El Vedugo dice: 
no me tiren de a loco con la versión del cambio de candidato. 
Gracias 

http://e-consulta.com/columna/2013-06-03/%C2%BFpero-qu%C3%A9-necesidad 
 

(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
7 de Julio: el PREP, PROISI y el IEE mudo 

 
La pasada semana, durante el coloquio “Voto, Escrutinio y Cómputo”, al que fueron 
convocados los reporteros de la fuente política para presenciar un simulacro de lo que 

sucederá el próximo 7 de julio con el proceso de emisión, registro y primeros conteos de los 
votos, se prendieron -ahora sí- todas las alarmas. 

Y es que el secretario ejecutivo del IEE, Miguel David Jiménez López, reconoció que el 
Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que se contrató por 16.1 millones 
de pesos, tardará “más de lo previsto” en difundir los primeros resultados de la elección más 

importante de las últimas décadas en Puebla. 
De hecho, la información prácticamente será nula -sí, nula- durante las cinco horas 

posteriores al cierre de casillas. 
Esto es: durante largas cinco horas, horas seguramente de tensión y nerviosismo, el IEE se 
quedará totalmente mudo. 

Será hasta las 23:00 horas, y no a las 20:30 horas como se ha realizado en todos los 
procesos electorales previos, que empezarán a fluir los primeros resultados. 

Y peor aún: en términos reales, sólo tendrá capacidad para ofrecer datos sobre el 3% de las 
actas de escrutinio y cómputo, o sea, nada. 
Sin duda un mal augurio tratándose, como se trata, ni más ni menos que del árbitro de la 

contienda. 
La única voz autorizada y -digamos- creíble para empezar a decirnos quién se perfila para 

ganar y quién para perder. 
Pero todo tiene una explicación: el IEE decidió contratar para esa tarea a Profesionales en 
Ingeniería y Sistemas S.A. de C.V, una empresa con los peor antecedentes en la materia. 
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Como aquí ya se dijo (http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=5518), PROISI 
ha causado problemas, serios problemas, en todos los estados donde ha operado el PREP, 

entre ellos Veracruz, Yucatán, Baja California y Tamaulipas  
Pero como parece que no ha quedado claro, y menos nadie ha advertido el grave riesgo que 
corre todo el proceso poblano en términos de legalidad y legitimidad, véase este nuevo 

documento, a mi entender lo bastante claro como para prender los focos rojos: 
http://www.docstoc.com/docs/158874528/prep3 

¿A quién se le ocurrió contratar a una empresa con tan malos antecedentes, prácticamente 
vetada por todos los organismos electorales que la han tratado? 
Todo mundo anda pensando en las campañas y no en lo que sucederá la tarde-noche del 7 

de julio, que se anticipa caótica. 
Y es extraño porque es indudable que PROISI no garantiza certidumbre ni confianza. 

Hasta el propio IEE ha reconocido que el PREP no será lento sino lo que le sigue. 
Pero ese, el de la rapidez, no será, a final de cuentas, el verdadero problema. 
Tan mal se ven las cosas, que Puebla va a terminar por felicitarse si a PROISI no “se le cae 

el sistema”. 
Como le ha sucedido de forma recurrente donde quiera que mete su cuchara. 

¿O me equivoco? 
Que luego no digan que no se les avisó a tiempo. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

Coparmex vs Tony Gali 
 

Fue en la comida entre Enrique Agüera y los socios de la Coparmex en donde uno de los 
socios grabó los treinta segundos que presentó el líder nacional del PAN, Gustavo Madero, 
como la ridícula prueba de supuestas anomalías a favor del candidato de la coalición 5 de 

Mayo.  
La verdad es que el equipo de campaña de Antonio Gali Fayad sigue extraviado en esta 

campaña y su nuevo error generó la molestia de los integrantes y dirigentes de la Coparmex 
porque la grabación les hizo perder seriedad en el proceso electoral y ahora carecen de 
confianza de todos los actores políticos.  

De la noche a la mañana la credibilidad de la Coparmex se fue al suelo y todo porque alguno 
de sus socios jugó al espía con pésimos resultados. Trascendió que ya hubo una queja 

formal de los socios de Coparmex con el equipo de Tony Gali porque los hizo quedar muy 
mal.  
Entre los mismos socios se preguntan una y otra vez quién pudo grabar a Enrique Agüera 

cuando dijo ante los socios de Coparmex: “Qué conste, que sé que vamos a ganar. A mí ya 
me lo dijeron allá arriba (risas)”.  

La respuesta encontrada por los socios de Coparmex es que el principal sospechoso de la 
grabación es Bernardo Fernández Tanus, socio de organismo empresarial y coordinador del 
Comité de Financiamiento de la campaña de Antonio Gali Fayad.  

La mayoría de las miradas de los socios de los Coparmex se dirigen a este empresario por su 
cercanía real con el candidato de Puebla Unida.  

Insisto, sólo es el principal sospechoso pero hay muchos elementos que así lo hacen creer.  
Por lo pronto existe una real molestia entre los dirigentes de Coparmex y el equipo de Tony 
Gali porque los hicieron ver como espías del candidato de Puebla Unida.  
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Ni modo, por culpa del equipo de Gali los empresarios pasaron a ser espías de cuarta clase 
porque dicha grabación nada más dejó en ridículo a Gustavo Madero y a los socios de la 

Coparmex.  
**      **      **  
¿Dónde está la estructura de Enrique Doger? 

La tan llevada y traída estructura del diputado federal nada más no se ve en este proceso 
electoral.  

Israel Pacheco por el momento decidió hacerse a un lado en esta elección en espera de que 
su estructura sea más cotizada. 
Enrique Doger e Israel Pacheco quieren vender muy caro su apoyo electoral a Enrique 

Agüera y Tony Gali.  
¿Cuál de los dos comprará la idea de que lo apoyarán?  

Lo más seguro es que los dos candidatos ya conozcan las mañanas del diputado y el líder 
sindical.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40759:coparm
ex-vs-tony-gali&Itemid=137 

 
(Trascendió Puebla) 
Que esperan al gobernador Rafael Moreno Valle en su recorrido en el distrito de Ciudad 

Serdán donde supervisará algunas obras y proyectos como el Centro Integrador de Servicios 
y la ampliación del centro de salud en el municipio de Tlachichuca. 

Sus anfitriones serán grupos ligados los candidatos del PRI-PVEM a la alcaldía y la diputación 
local del distrito 20, los hermanos González Vieyra, quienes han movilizado a grupos sociales 

para oponerse a la obra e intensifican la propaganda negra contra Puebla Unida y el 
mandatario estatal. 
Que el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa advierte de las consecuencias para la democracia 

poblana se continuar la guerra de lodo en las campañas electorales y los exhorta presentar 
propuestas y desterrar las descalificaciones. 

Advierte que el peor escenario en las elecciones es que para ganar el siete de julio algunos 
partidos recurren a la compra de votos, postura del jerarca católico que no debería alertar al 
organismo electoral y echarse una platicada con el arzo. 

Que en el municipio serrano de Chilchotla se percibe una parálisis en el ayuntamiento donde 
no hay respuesta a servicios urgentes como es la seguridad pública, y tal situación ocurre 

porque la presidenta Herminia Jimarez Martínez presuntamente viajó a Nueva York. 
Nadie ha visto a la alcaldesa desde hace algunos días aprovechando la veda electoral y evitar 
comprometerse en la campaña electoral de la coalición 5 de Mayo, aunque las voces más 

confiables han difundido la versión de asuntos de salud…estética, con cargo al erario. 
Que la Procuraduría General de Justicia del estado se anotó un punto a su favor al resultar 

exitosa la activación de la Alerta Amber que permitió localizar ayer un menor extraviado 
reportado como extraviado la tarde del domingo 2 de junio. 
La coordinación entre las corporaciones policiacas permitieron el hallazgo, en este caso por 

elementos de la Policía Municipal de la ciudad capital. 
Que no le ayudará en mucho al candidato a la alcaldía poblana Enrique Agüera Ibáñez el 

choque de trenes con cámaras empresariales como la Coparmex porque hay una gran 
diferencia entre referirse a individuos a hacer un señalamiento contra una institución, a 
propósito de la divulgación de una grabación de un encuentro privado. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182486 
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(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

Campañas, de propaganda negra 
 
A un mes de concluir las campañas electorales son muy pocas las expectativas en torno al 

ofrecimiento de contenidos, y no porque carezcan de propuesta, sino porque la estrategia es 
otra. 

En la coalición 5 de Mayo, me explican, la estrategia del PRI en la contienda por la ciudad 
capital es ofrecer un par de propuestas centrales con Enrique Agüera Ibáñez y que el 
candidato no se salga del guión. 

Y no habrá más propuestas que le quiten el sueño a nadie ni tenga al filo de la silla a los 
analistas en torno a la agenda electoral. 

La campaña electoral se centra hoy en quitarle puntos al abanderado de coalición Puebla 
Unida, bajo el principio de que ya no crecerá en las encuestas, es decir, llegó a su techo, 
según la tesis. 

Lo que viene serán golpes de precisión como el asestado –y orquestado- con el “reportaje” 
del equipo de “investigación” de Punto de Partida de Denise Maerker, más lo que venga. 

Dicho de otra manera, prevén cerrar el mes de campaña con una estrategia de propaganda 
negra en medios electrónicos e impresos como los “tirados” en la ciudad capital. 
La única bandera de agenda es la seguridad pública y de ahí no se moverá Agüera, hasta el 

final de la campaña porque es lo inmediato hoy en el interés de los habitantes de la capital 
del estado. 

No les inhibe en esta estrategia la imagen del gobernador Rafael Moreno Valle con la mejor 
calificación de aceptación, por esa razón la insistencia de involucrarlo con el argumento de la 

“intromisión” y la “elección de estado”, con el cálculo, “probado”, que difícilmente en una 
campaña le puede trasladar un gobernante los logros a su candidato. 
Acicatea al priismo un buen panorama en la cosecha del voto verde en diferentes regiones, 

pero la joya de la corona está en veremos, con muy pocos puntos de diferencia con Tony 
Gali. 

Para el priismo, la madre de todas las batallas será el día de la jornada electoral con la 
llamada “operación electoral” y para ello han “limpiado y renovado” la estructura del PRI en 
el estado. 

Se acabaron las campañas de propuestas, debates e ideas; fueron suplantadas por la 
propaganda negra. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182485 
 
 

(Iván Tirzo) 
Otro enfrentamiento entre edil y habitantes de San José Chiapa 

 
Los menos favorecidos con el proyecto de Grupo Volkswagen, para la instalación de la planta 
de Audi en San José Chiapa, son sus habitantes, que han sido rezagados de las opciones de 

empleo. 
La noche de este lunes se registró un segundo enfrentamiento en menos de cuatro meses, 

entre pobladores y su presidente municipal Filogonio Vargas Torres, precisamente porque no 
son contemplados para las obras de la planta. 
Los pobladores se congregaron en la plaza del municipio desde las 16:00 hora para escuchar 

las propuestas de trabajo de las autoridades municipales y estatales, pero nadie los atendió. 
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Hicieron una protesta frente a la Presidencia Municipal. El alcalde salió a decirles que es un 
proyecto que traerá beneficios para San José Chiapa, pero no hubo un compromiso para 

apoyarlos. 
Los vecinos lo tomaron como una burla y comenzaron a gritarle. Pero al edil que le 
caracteriza la falta tolerancia respondió con ironías, lo que encendió el ánimo de los 

inconformes que tomaron objetos para romper los cristales de la alcaldía. 
La primera vez que se originó un enfrentamiento entre presidente y habitantes fue el pasado 

19 de febrero cuando una asamblea terminó en un enfrentamiento verbal, en la que 
pobladores echaron a empujones y jaloneos a Filogonio Vargas. 
En los dos enfrentamientos los habitantes han acusado a su edil de ser un alfil de la empresa 

Audi y de darle todo los beneficios a la Confederación de Trabajadores de México (CTM) que 
es la que ha acaparado todas las fuentes de empleo. 

No solicitan trabajos para ingenieros o de alto nivel, sino de ayudantes generales, pero la 
mayoría de las fuentes laborales han sido para pobladores de municipios ajenos a San José 
Chiapa. 

La gente no baja el presidente municipal de “vendido”. 
PRI contra Enrique Agüera 

Pareciera que la dirigencia estatal del PRI es un partido de oposición a Enrique Agüera. Lo 
digo porque para las ruedas de prensa o actividades del instituto político, la convocatoria es 
a la misma hora de las giras de su candidato a la alcaldía de Puebla. 

Reporteros de la fuente política tienen que decidir entre Pablo Fernández y Fernando Moreno 
o Enrique Agüera. 

Es obvia la falta de coordinación entre el equipo del candidato de la coalición 5 de Mayo y 
personal del PRI. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182488 
 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
Batalla campal  

 
La desesperación, el nervio y el miedo de perder los comicios del próximo 7 de julio ya 
hicieron presas a los integrantes de las coaliciones que participan en el proceso electoral que 

se lleva a cabo en Puebla. 
Prueba de ello es que la guerra sucia cada día que pasa gana más terreno en las campañas. 

Ninguno de los dos grupos, coalición 5 de Mayo (PRI-Verde), ni Puebla Unida (PAN, PRD y 
Panal) han cesado en la guerra de lodo. 
Los sótanos de los partidos políticos y las dos coaliciones están llenos de propaganda negra y 

de estrategias para tratar de derrocar a su contrincante a como dé lugar. 
El objetivo no es otro que denostar, denigrar y acusar, con o sin sustento, la figura de 

cualquiera de los dos candidatos protagonistas de la elección actual, es decir, Enrique Agüera 
Ibáñez yJosé Antonio Gali Fayad. 
En los “war rooms” de ambos se crean, se operan y se deciden las estrategias del día, las 

campañas negras de la semana y los temas con los que se intentan derrocar los avances del 
candidato enemigo. 

Aunque lo nieguen mil veces, los dos bandos tienen sus departamentos de guerra sucia bien 
equipados e instalados. Los encabezan personajes profesionales y dedicados a las malas 
artes electorales. 
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Los que saben, aseguran que la mejor coordinación de ambos equipos de campaña gira 
precisamente en torno al tema de la guerra sucia, ni siquiera a la campaña blanca para 

ganar el voto. 
El retiro de la propaganda es lo de menos, las redes sociales, los videos, la impresión de 
volantes, dípticos y trípticos en los que se hablan pestes, tanto de Gali, como de Agüera, son 

las armas más efectivas para los candidatos. 
Es evidente que en Puebla se juega una elección de Estado por los dos lados. 

Gali, hay que decirlo, cuenta con el apoyo irrestricto de la administración estatal, del 
gobernador,Rafael Moreno Valle Rosas, de su estructura y de los operadores que ganaron 
aquellos comicios históricos de 2010, cuando el actual mandatario poblano derrocó al priismo 

y lo sacó de Casa Puebla. 
Mienten aquellos que niegan que Gali cuenta con todo el apoyo del gobierno del estado. 

Sin embargo, Agüera, también se tiene que aceptar, tiene todo el respaldo del gobierno 
federal, del presidente del país, Enrique Peña Nieto, de la estructura federal y de los 
operadores que ganaron, también, el año pasado los comicios históricos de 2012, cuando el 

peñismo aplastó al panismo y lo sacó de Los Pinos. 
Lo mismo, mienten aquellos que niegan que Agüera cuenta con todo el apoyo del gobierno 

federal. 
Las campañas son una lucha de poder a poder, una guerra sin cuartel y una lucha por el 
orgullo, la dignidad y el poder mismo. Ni Gali, ni el gobernador, Moreno Valle, se van a 

dejar; ni mucho menos, Agüera, ni el presidente, Peña Nieto, van a permitir una derrota. 
Es una batalla campal que ganará el que mejor invierta. 

Y como dijera el clásico, en la actual elección y en la guerra sucia, lo mejor está por venir… 
----------------- 

Posdatas 
* Zavalistas al ataque (en el ISSSTE) II… 
Las revelaciones hechas sobre el zavalismo en la delegación del ISSSTE y en otros espacios 

públicos, en Puebla, ya provocaron un sinfín de comentarios, mentadas de madre, buenos y 
malos deseos, tanto en redes sociales, como en el buzón de Posdata, y en otras direcciones 

electrónicas personales. 
Así que a petición de los lectores de Posdata, la mayoría por supuesto, continuaremos 
deshojando la margarita sobre el tema que tanto preocupa a los simpatizantes del flamante 

diputado federal priista, Javier López Zavala. Esta vez el espacio no lo permite. 
Por cierto, dejó sus huellas el tan ofendido crítico de Posdata. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2519&-Posdata-B%20E%20II%20-
o%20Ip%20I 
 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 

Cuestionadas declaraciones patrimoniales de Tony Gali 
 
• Reaccionan repartiendo videos en contra de Agüera 

• Se incrementará la guerra de lodo entre los dos frentes 
Si algo molestó al equipo de campaña del abanderado de “Puebla Unida” José Antonio Gali 

Fayad, fue la grave exhibición que hicieron de las contradicciones que existen al hablar de su 
fortuna en el reportaje denominado “Riqueza Cuestionada” y que hizo público en Televisa 
Denise Maerker Salmón, dentro de su programa “Punto de Partida”. 
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En el mismo se cuestiona que en dos años, tras dejar la delegación de la Secretaría de 
Hacienda para irse al gobierno del Estado, declaró en 2009 y 2010 que tenía 23 millones de 

pesos y ya en la campaña dijo que su patrimonio asciende a 77 millones de pesos, es decir 
54 millones de pesos más. 
Reconoce Gali Fayad que desde hace 7 años se cerró la fábrica textil que tenía la familia, 

entre otras cosas. 
Link: http://www.youtube.com/watch?v=4PwqdWyWE9o&feature=youtu.be 

En el 2010 el PAN aplaudió que en el mismo programa se exhibió la riqueza de Enrique 
Agüera Ibáñez, en dos entregas, cuando el rector de la BUAP tenía posibilidades de ser 
candidato del PRI. 

Incluso lo vincularon con el entonces gobernador Mario Marín Torres. 
Ese tipo de acusaciones generaron que el mismo Agüera Ibáñez, solicitara auditorías y la 

revisión de las cuentas de la propia universidad y que las mismas siempre fueron aprobadas 
incluso por la Auditoría Superior de la Federación y quedaron sustentadas. 
Pero el golpe contra Gali Fayad caló fuerte en el PAN y su mega coalición por lo que 

velozmente buscaron como responder a esta guerra sucia o guerra de lodo. 
Inmediatamente a lo anterior en la casa de campaña se dieron a la tarea de grabar miles de 

discos DVD donde se encuentran los dos reportajes que en el 2010 hizo públicos Denise 
Maerker Salmón, en “Punto de Partida”, mismos que se han repartido bajo las puertas en 
casas habitación del municipio de Puebla. 

También el pasado fin de semana en muchas colonias de la ciudad aparecieron volantes en 
contra del abanderado de “Puebla Unida” que decían: 

“Por un lado Tony Gali muestra repudio para los cientos de miles de poblanos que no 
nacieron en Puebla, como el Presidente Municipal, Eduardo Rivera que es de Toluca y a quien 

ataca y menosprecia y por otro lado entrega todas las obras a constructores NO poblanos 
relegando a los locales por $$$$.  
Si quieres a Puebla no votes por un Xenofóbico y excluyente. 

Frente Unido por la dignidad de los poblanos”. 
La reacción de “Puebla Unida” fue como el de una “fiera herida” y por eso lanzan muchos 

misiles contra el candidato de la Coalición “5 de mayo” Enrique Agüera Ibáñez, quien volvió 
a aclarar que todas “las infamias” que se le imputaron en el 2010 ya fueron aclaradas y 
subsanadas y que la actitud de la Mega Coalición es porque se sienten perdidos. 

Hoy en los corrillos se comenta mucho esa gran riqueza que llaman “Ofensiva” y que tiene 
José Antonio Gali Fayad sin que se haya aclarado tras haber dejado la Secretaría de 

Hacienda. 
Hoy también se cuestiona cuánto gana por la casa de empeño “Empeños de Puebla” que 
tiene, y en la cual las clases populares y media baja acude a que les presten dinero por sus 

joyas o aparatos electrodomésticos, que muchas veces no recuperan o tienen que pagar 
interés sobre interés y el préstamo recibido se duplica o triplica. Hoy la pregunta social es: 

¿Quién será en verdad el más rico o el más corrupto? 
 
  

 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

Nadie sabe dónde quedó el dinero de las prerrogativas del PRD 
 
Una pregunta que con urgencia se debe responder en el PRD poblano es: ¿dónde quedó el 

dinero de las prerrogativas por 11 millones de pesos que el Instituto Estatal Electoral (IEE) le 
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entregó al partido para el presente año? Y es que ha trascendido que en la cuenta bancaria 
de esta fuerza política sólo hay alrededor de 10 por ciento de esos fondos, mientras que los 

candidatos a alcaldes y diputados locales perredistas claman ayuda urgente, puesto que no 
tienen propaganda ni presupuesto para sostener sus campañas electorales y para solventar 
los gastos que implica cuidar las casillas el día de las votaciones. 

De los más de 50 candidatos a alcaldes que la coalición Puebla Unida postuló por la vía del 
PRD, solamente 15 son militantes perredistas, y a éstos el partido del sol azteca les ha 

entregado la siguiente ayuda para sus campañas: 
A cada uno les dieron 20 lonas, 50 playeras y 20 mil pesos en efectivo, así como la promesa 
de que en los siguientes días esa ayuda se podría incrementar en por lo menos cinco tantos. 

Sin embargo los abanderados ya pasaron de la esperanza a la ira, pues el reclamo es que 
con esos recursos no se puede hacer campaña en ningún lado; ya se perdió 50 por ciento del 

periodo para hacer proselitismo, y el grueso de la propaganda la han financiado con recursos 
propios. 
La mayoría de los candidatos que fueron postulados como cuotas del PRD en realidad están 

siendo excluidos en este partido, ya que bajo el argumento de que los abanderados en 
realidad son de militancia panista o son ex priistas, en el instituto del sol azteca los ignoran 

en sus reclamos de obtener medios para hacer proselitismo y están siendo canalizados al 
PAN y con Eukid Castañón, quien controla la propaganda de Puebla Unida, para que ahí los 
doten de dinero y de artículos promocionales como lonas, pendones y sombrillas. 

A la mayoría de los candidatos que se han presentado furibundos a la sede del PRD a 
reclamar propaganda y fondos les responden con el argumento de que este partido es de 

izquierda, que no tiene la capacidad económica del PRI y del PAN, los cuales son partidos 
que por estar vinculados a estructuras gubernamentales tienen una amplia disposición de 

fondos económicos. 
Ese argumento es una verdad a medias. El PRD no es un partido con la capacidad de gasto 
que están demostrando el PAN y el PRI. Sin embargo, el instituto del sol azteca de Puebla 

este año recibió del IEE la cantidad de 11 millones de pesos, y ese dinero de las 
prerrogativas no se ha visto reflejado en las campañas electorales perredistas. 

Se sabe entre algunos integrantes de la dirigencia del PRD que en la cuenta del banco HSBC 
que tiene el partido apenas se tiene una disposición de fondos por el orden de millón y medio 
de pesos, sin que hasta ahora se sepa en que se utilizó el resto de los 11 millones de pesos 

que, por ley, obtuvo de financiamiento público este instituto político. 
Hasta ahora nadie sabe en el PRD en qué se gastó el grueso de los prerrogativas y nadie se 

atreve a reclamar, ya que el dominio de la corriente Nueva Izquierda en ese partido impide 
que alguien disienta del control personal que Eric Cotoñeto y Luis Miguel Barbosa Huerta 
tienen de esa fuerza política. 

Por eso lo que priva en el PRD es impunidad y mutis de la mayoría de sus integrantes frente 
a la opacidad con que se manejan los dineros del partido. 

Además, se parte de la idea de que no habrá un rigurosa fiscalización de las prerrogativas 
por el control que el Poder Ejecutivo estatal tiene del IEE, y como el PRD es aliado del 
gobernador, se cree que a sus dirigentes no los tocarán ni con el pétalo de una rosa. 

También ha trascendido que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRD no tiene entre sus 
prioridades financiar las campañas electorales de Puebla, ya que el dirigente de este partido, 

Jesús Zambrano, tiene como sus prioridades obtener un resultado favorable en los comicios 
de Baja California Norte, Veracruz y Oaxaca. 
Además en el CEN no se creó un presupuesto especial para Puebla ya que se partió de la 

idea –hace dos meses– de que la coalición Puebla Unida le dotaría de propaganda y un fuerte 
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financiamiento al PRD poblano, lo cual no ha ocurrido, ya que por segunda vez –desde 
2010– de nueva cuenta los candidatos perredistas son vistos como el “patito feo” en la unión 

de fuerzas políticas afines al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Ante ese panorama se sabe que el senador Luis Miguel Barbosa Huerta y el dirigente estatal 
del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, desde hace varios días están buscando una audiencia con 

el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para buscar que Puebla Unida les dote de dinero y 
propaganda que les ayude a salvar las campañas perredistas. 

Y al mismo tiempo para buscar que no se debilite la imagen del PRD por la realización de 
pobres campañas electorales, han optado por la simulación. 
Un ejemplo de lo anterior es lo siguiente: la semana pasada visitó la ciudad de Puebla el 

dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, y acompañó al candidato a edil de la capital 
Antonio Gali Fayad en dos actos realizados en Santo Tomás Chiuatla y Azumiatla, en donde 

el líder nacional perredista se vio sorprendido por la nutrida participación de la militancia del 
sol azteca que lleno ambos actos masivos. 
En realidad la mayoría de los asistentes eran pobladores de esas comunidades, pero son 

personas ajenas al PRD. Se les entregaron playeras de color amarillos con el logotipo del 
Partido de la Revolución Democrática por parte del equipo de campaña de Gali, quien al 

buscar quedar bien con Jesús Zambrano se prestó a la farsa de que toda la gente ahí reunida 
eran bases perredistas del municipio de Puebla. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nadie-sabe-donde-quedo--el-dinero-

de-las-prerrogativas-del-prd_id_25241.html 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
+ Ahí viene el lobo, dice Lozano 

+ Agüera, blindado 
+ Y el debate, sin definir  
 

La verdad es que la guerra sucia que se ha desatado entre los candidatos, ya empieza a 
hartar a los ciudadanos, quienes ya no se creen todo lo que se dice de manera deliberada 

para provocar el descrédito del rival, incluso podría provocar el efecto contrario. 
El caso del patético Javier Lozano y sus recurrentes amenazas la verdad es que ya solo dan 
flojera y para muestra las declaraciones de ayer que quisieron provocar sensación entre los 

medios de comunicación y la verdad es que solo mueven a risa, pues dice que ahora sí, que 
de veras, de veritas tiene las pruebas para demostrar que Enrique Agüera hizo algo mal en 

su paso por la BUAP, pues no puede creer que haya crecido tanto en infraestructura, con 
obras de calidad y en tiempo récord. 
Que aún no presenta la denuncia ante la PGR pero que por diosito santo que sí lo va a hacer 

y que entonces, ya verán (ja, ja).  
Estas hilarantes declaraciones del senador Javier Lozano y vocero de la coalición Puebla 

Unida, pareciera que son el reflejo de lo que ayer publicaba el Universal donde se da un 
amplia, amplísima ventaja a Enrique Agüera sobre Tony Gali. 
Varios personajes ya han venido a Puebla para tratar de asustar con “el petate del muerto” y 

tratar de revivir una situación que fue superada desde hace dos años, cuando Enrique 
Agüera era mencionado para ocupar la candidatura al Senado de la República. 

También se inició una intensa guerra sucia en un medio de comunicación nacional, el mismo 
que ahora llevó a Tony Gali a la palestra. En esa ocasión, la Procuradora General de la 
República entregó al ex rector de la BUAP, una constancia donde se demuestra que no existe 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nadie-sabe-donde-quedo--el-dinero-de-las-prerrogativas-del-prd_id_25241.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nadie-sabe-donde-quedo--el-dinero-de-las-prerrogativas-del-prd_id_25241.html
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ni existió en ese tiempo, denuncia ni mucho menos averiguación previa alguna, por el delito 
de enriquecimiento ilícito. 

Si hace dos años no lo pudieron probar, hoy se antoja muy difícil, sin embargo, forma parte 
de la estrategia electoral que el PAN está siguiendo, apoyada por sus coaligados del PRD y 
Nueva Alianza, para lo cual han traído a personajes nacionales para que se sumen a esa 

campaña de desprestigio, pero cuidado, no vaya a ser que “el que ríe al último ríe mejor”. 
CONFETI…Aunque se ha dicho que esta semana podría quedar la fecha y detalles del debate 

entre los aspirantes a la presidencia municipal, lo cierto es que no hay mucho con qué 
avanzar…Enrique Agüera y Tony Gali han dicho estar dispuestos a acudir a los encuentros…lo 
que no han podido arreglar es el escenario neutral…la verdad este pequeño detalle estará 

difícil de superar pues cada organización intentará llevar agua a su molino. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5538 

 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
Recibe PRI apoyo mediático del gobierno federal 

 
Fueron los delegados del gobierno federal y los líderes del PRI, quienes advirtieron que 

recibirían el apoyo del gobierno federal para la elección de julio. 
Nadie les creyó. 
Pero en menos de una semana, dos hechos marcaron ese apoyo que tanto esperaban los 

priistas poblanos que se quejaban de haber sido abandonados por el CEN y la federación. 
El primero es sin lugar a dudas la mediocre nota informativa (que no reportaje), de la 

periodista Fátima Monterrosas, del Programa Punto de Partida, quien fue utilizada por Denise 
Maerker y el gobierno federal para tratar de desprestigiar la imagen del candidato de Puebla 

Unida, Antonio Gali Fayad. 
Me queda claro que Emilio Azcárraga Jean es el retrato de su padre:  Un soldado del PRI 
moderno que ahora cobra decenas de millones de pesos a quien se encuentre en el poder. 

Y ayer mismo, el ex líder del PAN y esbirro del Presidente Enrique Peña Nieto, Manuel 
Espino, arremetió en contra de la candidatura de Gali Fayad. 

De Espino me salta una duda: ¿Quién patrocina sus gastos para andar viajando por todo el 
país y desprestigiar a quienes considera enemigos?. 
Por fin llegó la ayuda del gobierno federal y vaya de qué manera. 

El estiércol que han salpicado los políticos fuereños y los medios nacionales tardará en secar 
y dejar de apestar. 

Ellos se irán a sus lugares de origen, a donde han robado, y nosotros nos quedaremos con 
tanta contaminación como la que ha hecho el delegado del PRI Fernando Moreno Peña, a 
quien diversos medios y personalidades le atribuyen nexos con la delincuencia organizada. 

Apenas vamos a la mitad de campaña y es casi imposible respirar el ambiente puro  que 
había en Puebla hasta antes de la llegada de esos paladines. 

Señores políticos: Lleven a su casa -algo y si pueden todo-, el olor de lo que vienen a 
salpicar a Puebla. 
Seguro les encantará a sus familias, pues han de estar acostumbradas a ese ambiente. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(Angelopolitanas) 
Tómelo en cuenta si es trabajador o si es patrón, porque si no se reparten las utilidades 
habrá multas desde 15 mil y hasta 305 mil pesos, es decir, de 250 a 5 mil salarios mínimos 

para aquellos que no entreguen las utilidades a sus trabajadores en caso de que en el último 
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año fiscal hayan reportado ganancias; vigile si su empresa generó las ganancias y destine el 
dinero a inversiones o compra de bienes muebles además de pagar deudas como tarjetas de 

crédito o para el próximo ciclo escolar de sus hijos, es la recomendación de los expertos y 
por eso se la pasamos. 
Los visitantes y los poblanos ya se quejan de lo difícil que es pasear y caminar en el zócalo 

de la ciudad, pues varias empresas han invadido el territorio listas para atosigar con 
encuestas de todo tipo, desde las políticas de la elección del 7 de julio, hasta las económicas 

para saber en qué se destina el salario. Lo malo de esto es que duran en promedio una hora 
y al final piden nombre y teléfono del encuestado, lo que por supuesto genera desconfianza, 
no vaya a ser que trafiquen con los datos o los utilicen para extorsionar. 

El coordinador de los senadores del PAN, Jorge Luis Preciado, vino a Puebla por invitación del 
también senador Javier Lozano para exhibir las irregularidades del delegado priista Fernando 

Moreno Peña, pero vino sólo a eso, a ser una especie de aval de las palabras de Lozano 
porque no tuvo otra participación, por lo menos no mayor, al menos que cuente que 
aprovechó para regalar, presentar en Puebla su libro “Sentencia Anunciada”. 

Otro que anduvo de gira fue el dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco, quien viajó al DF 
para “aparecerse” en la rueda de prensa convocada de Manuel Espino para según Micalco, 

desmentir las supuestas acusaciones en contra del candidato a la alcaldía por la coalición 
Puebla Unida, Tony Gali Fayad, específicamente sobre la declaración patrimonial de Gali. 
Micalco presentó la declaración patrimonial del SAT con fecha, donde se señala que la 

propiedad ubicada en Estrellas del Sur fue vendida el 26 de octubre de 2010 y 
posteriormente se realizó la compra de su casa actual el 30 de julio de 2010, es decir, antes 

de que iniciara la actual administración del gobierno del estado 
A los que descubrieron bajando propaganda de su adversario fue a los del PRD, 

específicamente en la 7 sur entre 27 y 29 poniente, donde se encuentran las oficinas del 
perredista Arturo Loyola, ahí estaba colocada propaganda de Enrique Agüera, lo que habrán 
dicho era el colmo que hubiera propaganda de 5 de Mayo y no de Puebla Unida, así que ni 

tardos ni perezosos se dispusieron a colocar la de Gali y a bajar la de Enrique Agüera. 
Aunque ya existe el proyecto integral de al menos dos estacionamientos subterráneos, uno 

en el Paseo Bravo y otro en San José, el gobierno de Eduardo Rivera ya no emitirá 
licitaciones para la edificación de tales estacionamientos por falta de tiempo, así que dejará 
la papa caliente a la próxima gestión, que podría plantear la construcción de los cajones a 

través de la iniciativa privada. Es  urgente crear nuevos estacionamientos pero son un tema 
caliente en el que aún no se han puesto bien de acuerdo, veremos si ahora sí, la próxima 

gestión lo define, total que son casi 5 años. 
http://www.ngpuebla.com/node/56896#.Ua3Tu9LTxJE 
 

 


